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TITULARES LOCALES 
 

 

  

 
 

Igualarán predial en zona limítrofe 
Lauro Sánchez, presidente de la Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal del 

Congreso del Estado, propusó la homologación de las tablas de valores catastrales  de los 
municipios de Puebla y de San Andrés Cholula en zona limítrofe para el próximo año con 
el objetivo de favorecer los ciudadanos en las 60 colonias. (El Sol de Puebla) 

   

 

 

Puebla, al top 10 en transparencia 
El estado de Puebla escaló 12 sitios entre el año pasado y 2012 para colocarse entre las 
primeras 10 entidades con mayor transparencia del país, revela el más reciente estudio 
de la revista ARegional. (Síntesis) 

  

 

 

Partidos de izquierda exigen en el IEE 

Los partidos de izquierda representados en el Congreso del estado cerraron filas en 
contra de la pretendida renovación a modo del Consejo General del Instituto Electoral del 
estado y demandaron que ni el Ejecutivo o el secretario general del organismo Miguel 
David Jiménez metan las manos en proceso, además de que todos los consejeros deben 
salir, una vez que se cuestionó el trabajo de la autoridad electoral. (Intolerancia Digital) 

  

 

 

Mejoría insuficiente en ranking de ENLACE 

Aunque Puebla registró una mejora porcentual en la prueba ENLACE al descender a los 
niveles elemental e insuficiente, los estudiantes poblanos -sobre todo los de nivel 
secundario- tienen un nulo dominio de las matemáticas y el español, pues en promedio 
sólo dos de cada 10 alumnos demostraron un nivel bueno o excelente. (Cambio) 

  
 

 

Tribunal, “cínico” si no anula: Ebrad 

El jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, dijo que el Tribunal Electoral 
Poder Judicial de la Federación (TEPJF) será ―cínico‖ si resuelve la elección presidencial 
―como en 2006‖. (Milenio digital) 

  
 

 

7 de cada 10 alumnos, con resultados insuficientes en la prueba ENLACE 
En Puebla, siete de cada 10 alumnos de primaria y secundaria en promedio obtuvieron 
resultados insuficientes y elementales en la Evaluación Nacional para el Logro Académico 

(ENLACE), aplicada por la Secretaría de Educación Pública (SEP), lo cual refleja los 
magros avances en el dominio de asignaturas como español, matemáticas y ciencias. (La 
Jornada de Oriente) 

 

 

TITULARES DIGITALES 

 
 

 

 

 

 

A través de espectaculares, Gali lanza campaña para promoverse 
El diputado local Antonio Gali López inició una campaña de promoción a través de 

espectaculares ubicados en la capital poblana y no sólo en el distrito 3 por el que fue 
postulado, sin embargo negó que sea una estrategia para posicionar a su padre Antonio 
Gali Fayad, quien aspira a ser el candidato a la presidencia municipal de Puebla. (e-
consulta) 

 

 

 

 

Moreno Valle colocó la primera piedra del polideportivo de Atexcal 
Este miércoles, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, colocó la primera piedra 
del polideportivo de Atexcal, el cual tendrá una inversión en su primera etapa de 5 

millones 400 mil pesos, así como el inicio de obras educativas por 3 millones y de la red 
sanitaria, la cual se estima en 17 millones de pesos. (Periódico digital) 

  
 

http://impreso.milenio.com/
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Nace bloque antimorenovallista 
La tarde de este día un grupo de panistas se reunió con el presidente del Consejo 
Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Rodríguez Álvarez, con la intensión de ir 
conociendo perfiles y puntos de vista para poder impulsar el mejor proyecto en la 
candidatura a la presidencia municipal de Puebla y mantenerla. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Robo de combustóleo sería el móvil de balacera en Zacatepec: PGJ 
La PGJ dio a conocer que disputas entre ladrones de combustóleo sería el móvil de la 

balacera ocurrida la madrugada del miércoles en Zacatepec en la que murieron 3 
personas.(Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 

 
 

 

Resuelve TEPJF impugnación hoy 
El TEPJF resolverá esta tarde el juicio de inconformidad presentado por Movimiento 

Progresista, en el que solicita anular la elección presidencial. (Reforma) 
  
 

 
Congreso tuvo en la opacidad más de 2,400 mdp este año 
El Congreso de la Unión ejercerá este año un presupuesto de 9 mil 500 millones de 
pesos, de los cuales aproximadamente una cuarta parte, más de 2 mil 400 millones, 

permanece en la opacidad, ya que no se conoce cómo se ejercen dichos recursos, 

establece un estudio de Integralia, consultoría especializada en el tema legislativo.(El 
Universal) 

 
 

 

 
Tribunal, “cínico” si no anula: Ebrad 
El jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, dijo que el Tribunal Electoral 
Poder Judicial de la Federación (TEPJF) será ―cínico‖ si resuelve la elección presidencial 

―como en 2006‖. (Milenio digital)  
  
 

 

Anuncia Calderón hallazgo de gran yacimiento petrolero 
A unos días de presentar su sexto y último Informe de gobierno, el presidente Felipe 
Calderón anunció el primer gran descubrimiento de un yacimiento de petróleo en aguas 
profundas del Golfo de México, que podría representar –con 400 millones de barriles– un 
tercio de la producción anual. (La Jornada) 

  
 

 

CMIC aplana ruta rumbo a boom en obra pública 
Previendo que en el próximo sexenio la inversión en infraestructura alcance más de 7% 
del PIB, los constructores propondrán cambios a la legislación que impulsen y den total 
certidumbre al sector. (El Economista Digital) 

  
 

 

La PGR privilegió salud de agentes de EU... los dejó ir 
La procuradora sostiene que ello no entorpecerá las investigaciones. ―Los heridos son de 

la CIA y trabajaban en una misión antidrogas‖: NYT. Doce PFs interponen amparos contra 

su arraigo. (Crónica Digital) 
  
 

 

No dan clases y cobran 1,727 mdp; hay 45 mil 753 profesores comisionados 
Maestros en tareas no educativas cuestan 65 veces el Programa Nacional de Lectura; 

ONG exige fin al abuso. (Excélsior) 
 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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PUEBLA ONLINE 

 Ayuntamiento de Puebla entregó aulas de medios que beneficiarán a 500 estudiantes 
En sintonía con las acciones emprendidas por el Presidente Municipal Eduardo Rivera Pérez, la Secretaría de 
Desarrollo Social y Participación Ciudadana llevó a cabo la segunda jornada para la entrega de Aulas de Medios en 
tres instituciones educativas de los niveles básico y medio superior, con lo que se logró beneficiar a más de 500 
estudiantes. La inversión destinada tan sólo para estas tres acciones, asciende a 650 mil 700 pesos. Las 
instituciones beneficiadas en esta ocasión son el preescolar ―Gotitas de Miel‖, localizado en San Miguel 
Xonacatepec; el jardín de niños ―Ignacia Name de Budib‖, en la Unidad Habitacional Vicente Budib; y el 

bachillerato ―Gabino Barreda‖, ubicado en la colonia Adolfo López Mateos. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29647:ayuntamiento-de-puebla-
entreg%C3%B3-aulas-de-medios-que-beneficiar%C3%A1n-a-500-estudiantes-en-la-ciudad&Itemid=125 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Ayuntamiento y Únete entregan aulas de medios 
La mañana de este miércoles se llevó a cabo la inauguración de tres aulas de medios, en las cuales, el 
ayuntamiento capitalino aportó 650 mil 700 pesos. Las instituciones que se vieron beneficiadas, fueron los 
preescolares ―Gotitas de Miel‖, ―Ignacia Name de Budib‖ y el Bachillerato ―Gabino Barreda‖, ubicados en San 

Miguel Xonacatepec, Unidad Habitacional Vicente Budib y la colonia Adolfo López Mateos, respectivamente. La 
inversión para cada escuela fue de 219 mil 900 pesos, lo que permitirá mejorar la educación tecnológica para los 
estudiantes. (Dulce Gómez)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-y-Unete-
entregan-aulas-de-medios&id=34238 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Ayto. lleva aulas de medios a zonas pobres 
En sintonía con las acciones emprendidas por el Presidente Municipal Eduardo Rivera Pérez, la Secretaría de 
Desarrollo Social y Participación Ciudadana llevó a cabo la segunda jornada para la entrega de Aulas de Medios en 
tres instituciones educativas de los niveles básico y medio superior, con lo que se logró beneficiar a más de 500 
estudiantes. La inversión destinada tan sólo para estas tres acciones, asciende a 650 mil 700 pesos. Las 

instituciones beneficiadas en esta ocasión son el preescolar ―Gotitas de Miel‖, localizado en San Miguel 

Xonacatepec; el jardín de niños ―Ignacia Name de Budib‖, en la Unidad Habitacional Vicente Budib; y el 
bachillerato ―Gabino Barreda‖, ubicado en la colonia Adolfo López Mateos (NG Puebla) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/37688ayto-lleva-aulas-de-medios-zonas-pobres#.UD9Sp8Ef78Q 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Amenaza Antorcha Campesina a la Comuna con protestas permanentes   
La Unidad de Protección Civil Municipal incrementó de 11 a 43 los puntos de riesgo en la ciudad y cambió las 
alarmas por otras con materiales más económicos para evitar que sean hurtadas y se vulnere la seguridad de los 

vecinos, resaltó el secretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana, al entregar la última de estas en la barranca 
Manzanilla. Al respecto, el director del organismo, Gustavo Ariza Salvatori, lamentó que este gobierno municipal 

aumentó la consideración de puntos de riesgo, de alto a moderados, a fin de garantizar la seguridad de más 
ciudadanos que viven alrededor de barrancas, mientras que en la administración alcalista sólo se contemplaban 
los de mayor peligro. (Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675567.htm 
 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29647:ayuntamiento-de-puebla-entreg%C3%B3-aulas-de-medios-que-beneficiar%C3%A1n-a-500-estudiantes-en-la-ciudad&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29647:ayuntamiento-de-puebla-entreg%C3%B3-aulas-de-medios-que-beneficiar%C3%A1n-a-500-estudiantes-en-la-ciudad&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-y-Unete-entregan-aulas-de-medios&id=34238
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-y-Unete-entregan-aulas-de-medios&id=34238
http://www.ngpuebla.com/puebla/37688ayto-lleva-aulas-de-medios-zonas-pobres%23.UD9Sp8Ef78Q
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675567.htm
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EL SOL DE PUEBLA  

 Amplía Ayuntamiento monitoreo en zonas de riesgo 
Antorchistas amagaron con manifestaciones diarias, igual que lo hicieron contra el exgobernador, Mario Marín 
Torres, para conseguir que el ayuntamiento de Puebla cumpla sus compromisos de construcción de obras 
sociales, según su líder Mariano Saavedra. Además, María del Carmen García Rivera "la comadre" acusó que 
mientras los policías municipales los agreden en operativos como el del pasado sábado, protegen a delincuentes. 
(Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675563.htm 
 

 

 
HERALDO 

 Antorchistas piden convenio para vender en las calles 
Aproximadamente un millar de integrantes de la organización Antorcha Campesina se manifestó frente al Palacio 
Municipal de Puebla, para exigir al ayuntamiento la realización de obras en las colonias de interés para la 

agrupación, así como la creación de convenios para la venta en vía pública del centro histórico.  El líder de la 
organización, Mariano Saavedra, indicó que desde el inicio de la actual administración municipal, el ayuntamiento 
se comprometió a realizar al menos 20 pavimentaciones en colonias no municipalizadas al sur de la capital del 
estado; sin embargo, hasta el momento no se ha cumplido la promesa.  Por otra parte, el líder de los 
comerciantes ambulantes de la organización, Adrián González Ortega, señaló que la Comuna ha enfocado la 
seguridad pública para desalojar a los que ocupan la vía pública para vender. (Jorge Pérez Soto ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51287-antorchistas-piden-convenio-para-vender-

en-las-calles 
 

 
 
SINTESIS 

 Ejerce ayuntamiento 40% del presupuesto para Desarrollo Social  
Alrededor del 40 por ciento del presupuesto para Desarrollo Social en el municipio se ha ejercido, debido a que en 
un mismo porcentaje atendieron las solicitudes de los poblamos en cuanto a necesidades de banquetas, calles, 
servicios públicos, rehabilitación de aulas, intervención de baños entre otras.  Así lo informó en entrevista, el 

secretario de Desarrollo Social y Participación Ciudadana, Eduardo Morales Garduño, al tiempo de indicar que en 
año y medio de la administración han recibido mil 500 solicitudes de las  cuales únicamente le han dado respuesta 
y seguimiento a 600.  (Irene Díaz Sánchez) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region 
 

SINTESIS 

 Se instalarán 450 ambulantes por fiestas patrias  
Para la verbena popular del 15 de septiembre en el zócalo con motivo del Grito de Independencia, se instalarán 
450 ambulantes, quienes permanecerán desde las 10:00 horas hasta los primeros minutos del 16 septiembre.  Lo 

anterior, lo señaló el secretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana al tiempo de indicar que los permiso 
autorizados son exclusivamente para la zona del centro histórico, pues reiteró que el ayuntamiento no entregará 
permisos para el comercio informal en la zona de los Fuertes de Loreto y Guadalupe debido a que es facultad del 
gobierno del estado.   (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region 
  

SINTESIS 

 Franquicias víctimas de corrupción por parte de normatividad 
Acoso y corrupción acusaron  dueños de franquicias a Normatividad Comercial del ayuntamiento de Puebla que 

desde hace tres semanas visitan restaurantes sin motivo ni acta de por medio que justifique su presencia. Así lo 
informó el Vicepresidente de la Red Mexicana de Franquicias, Francisco Lobato Galindo, quien dijo que el propio 
director, Luis Mora Velasco llega y hace un recorrido a todas las instalaciones, hasta tres veces a la semana, lo 
que ya provocó indignación a los empresarios porque están promoviendo actos de corrupción. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675563.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51287-antorchistas-piden-convenio-para-vender-en-las-calles
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51287-antorchistas-piden-convenio-para-vender-en-las-calles
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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SINTESIS 

 Solicitan comerciantes a la SE bajar precio del huevo 
Locatarios del Mercado de Sabores hicieron un llamado enérgico a las autoridades de Economía en el estado para 
que se baje el precio del huevo que en las últimas semanas se ha disparado el doble su precio. El director del 
Mercado de Sabores, Miguel Edgar Aiyon, anunció que pese al incremento en el precio de este alimento y que 60 
por ciento de los antojitos que se preparan incluyen huevo, van a mantener el precio de sus cartas todo 
septiembre y octubre, asumiendo el costo que ello representa. Sin embargo, reiteraron su llamado a las 
autoridades para que implementen acciones, y baje el precio. (Mauricio García)  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Organizaciones exigen obras para ambulantes 
Integrantes de la organización Antorcha Campesina y agrupaciones de comerciantes informales se manifestaron 
en el palacio municipal, lo cual desquició el tráfico del primer cuadro por diversos cierres de vialidades. La 

protesta se debió a que por un lado, los antorchistas exigen la ejecución de por lo menos 70 obras que desde 
hace un año solicitaron y que hasta el momento no han sido incluidas en el paquete de obras anual de la comuna. 
Mariano Saavedra, líder en la capital de Antorcha Campesina destacó que hasta el momento no han dado 
justificaciones en la Secretaría de Gobernación Municipal, encabezada por Pablo Montiel Solana para retrasar la 
elaboración de estas acciones que tienen que ver con drenaje, alumbrado, escuelas, entre otras acciones. 
(Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99686 

 
INTOLERANCIA  

 En Huexotitla habrá estacionamiento subterráneo 
El Parque de El Molino en la colonia Huexotitla, será el lugar donde se construirá el primer estacionamiento 

subterráneo de la administración de Eduardo Rivera, proyecto que es el que va más avanzado en cuento a la 
identificación del lugar, los lineamientos técnicos y hasta el proyecto ejecutivo. Al respecto, el regidor del PAN, 
José Luis Carmona destacó que en las reuniones con los regidores se ha propuesto este espacio público ubicado 
en la 2 Norte y 43 Poniente para que por debajo se construya el estacionamiento subterráneo de la 
administración. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99683 
 

 

 
 

 

E-CONSULTA 

 Va la Comuna contra Cemex por daños al alumbrado público 

El ayuntamiento de Puebla inició un proceso administrativo en contra de la empresa Cementos Mexicanos 
(Cemex) por las afectaciones que causaron en el alumbrado público las obras del Metrobús de la capital en el 
bulevar Atlixco y Diagonal Defensores de la República, así como la pavimentación con concreto hidráulico de la 
avenida Esteban de Antuñano. La Secretaría de Medio Ambiente y Servicios Públicos llamó a comparecer a los 
directivos de la empresa el 31 de agosto, con la finalidad de que expliquen por qué se tomaron medidas que 
afectaron las instalaciones de las luminarias y exigir que se comprometan a repararlas. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/va-la-comuna-contra-cemex-por-

danos-al-alumbrado-publico?category_id=33 
 

E-CONSULTA 

 Entregará Comuna 500 permisos a ambulantes para fiestas patrias 
Entre 450 y 500 ambulantes podrán instalarse en la zona del Centro Histórico durante la celebración del Grito de 
Independencia, anunció el secretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana. Los ambulantes tendrán acceso a 
partir de las primeras horas del 15 de septiembre en las calles 16 de Septiembre y 2 Sur, entre la 5 y 13 
Poniente, y tendrán que retirarse al terminar los festejos del día. Montiel Solana no precisó qué agrupaciones 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99686
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99683
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/va-la-comuna-contra-cemex-por-danos-al-alumbrado-publico?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/va-la-comuna-contra-cemex-por-danos-al-alumbrado-publico?category_id=33
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estarán serán a las que se les entregarán los permisos, pues comentó que las organizaciones se distribuyen 
determinados festejos por lo que serán las mismas que se instalan cada año. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2041 
 

E-CONSULTA 

 No subirán precios en alimentos en el Mercado de Sabores 
A pesar de la escalada de precios que se ha dado en las últimas semanas en los productos de la canasta básica 

los locatarios del Mercado de Sabores hicieron el compromiso de mantener los precios de los alimentos típicos que 
se venden en este lugar, dijo en rueda de prensa el director del área, Miguel Aylón Villegas. Comentó que son por 

lo menos cien locatarios quienes a pesar de las afectaciones que esto representa para su economía determinaron 
dar continuidad a los precios de los alimentos en apoyo a la economía de los consumidores. (Erika Mejía)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2020 
 

E-CONSULTA 

 Acusan restauranteros a Mora Velasco de extorsión; tienen videos 
El director  de Normatividad Comercial del ayuntamiento de Puebla, Luis Mora Velasco realiza inspecciones a 

restaurantes y bares sin mostrar ningún documento oficial que especifique el motivo de la visita, lo que evidencia 
un claro intento de extorsión, acusó el vicepresidente de la Asociación México Franchisse Network, Francisco 
Lobato Galindo. Por lo anterior, los franquiciatarios presentarán al presidente  municipal de Puebla, Eduardo 
Rivera Pérez, los  videos de este tipo de hostigamiento, el cual es registrado, sobre todo, en los negocios del 
Circuito Juan Pablo II y la avenida Juárez. (Gerardo Rojas)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/acusan-restauranteros-a-mora-
velasco-de-extorsion-tienen-videos 

 
E-CONSULTA 

 Capacitan a maestros para uso de equipos en aulas de medios 
Al menos 10 capacitadores acudirán en los próximos seis meses a las aulas de medios que han sido inauguradas 
por la administración municipal, con la finalidad de brindar asesoría a los maestros de los planteles educativos 
para el manejo de los equipos de cómputo. El director de programas regionales de la fundación Únete, Moroni 
Abraham Pineda, señaló que hasta el momento se han inaugurado 44 aulas de medios en conjunto entre el 

ayuntamiento de Puebla y la asociación que encabeza. De éstas, nueve corresponden a bachilleratos y el resto 
han sido en preescolares, niveles que son prioritarios para la Comuna.. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/capacitan-a-maestros-para-uso-
de-equipos-en-aulas-de-medios?category_id=33 
 

 

  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Ambulantes se manifiestan contra operativos del Ayuntamiento 
Más de 200 integrantes de la organización Antorcha Campesina y vendedores ambulantes del mercado La Merced 
se manifiestan frente al Palacio Municipal para exigir al presidente Eduardo Rivera Pérez el cese a los operativos 
para retirarlos del Centro Histórico, al señalar que estos se realizan de manera violenta por parte de los 
elementos policiales, y exigen, además, ejecución de obras donde habitan estas familias. En el caso de los 
antorchistas, la petición fue directa al reiterar que sus demandas de servicios, como agua potable y alumbrado 

público, en las colonias de la organización se han realizado desde el inicio de la administración y a la fecha no han 
recibido respuesta. (Abraham Espinosa) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/ambulantes_se_manifiestan_contra_operativos_del_ayuntamiento 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Franquicias denuncian corrupción y acoso de Normatividad municipal 
El vicepresidente de la Red Mexicana de Franquicias, Francisco Lobato Galindo denunció prácticas de acoso y 
corrupción por parte de integrantes de la dirección de Normatividad Comercial del ayuntamiento capitalino, 

quienes llevan a cabo visitas de manera irregular a establecimientos comerciales, principalmente restaurantes 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2041
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2020
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/acusan-restauranteros-a-mora-velasco-de-extorsion-tienen-videos
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/acusan-restauranteros-a-mora-velasco-de-extorsion-tienen-videos
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/capacitan-a-maestros-para-uso-de-equipos-en-aulas-de-medios?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/capacitan-a-maestros-para-uso-de-equipos-en-aulas-de-medios?category_id=33
http://periodicodigital.com.mx/notas/ambulantes_se_manifiestan_contra_operativos_del_ayuntamiento
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bar. "Se presentan en horarios normalmente nocturnos, sin orden de visita u oficio y solicitan el acceso a los 
negocios, hacen un recorrido sin efectuar consumo y se retiran, esto lo hacen hasta 2 o 3 veces por semana "El 
representante destacó que desde el pasado jueves, solicitaron un encuentro con el presidente municipal, Eduardo 
Rivera, de manera que lo puedan enterar de esta situación que consideran irregular ya que puede promover 
prácticas de corrupción para evitar que continúe el acoso. (Verónica Aburto)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/franquicias_denuncian_corrupcion_y_acoso_de_normatividad_municipal 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Locatarios del Mercado de Sabores mantendrán sus precios 

Los 100 locatarios instalados en el Mercado de Sabores, se comprometieron a mantener los precios de sus 
productos, pese a la afectación que esto representa en su ingreso como consecuencia del incremento en el precio 
de alimentos. El director del mercado, Miguel Ayllón Villegas, informó que al menos el 60 por ciento de los 
alimentos que elaboran tienen como base huevo y dado el incremento presentado, sus costos se han disparado. 
"El 60% de los productos que se consumen en el Mercado de Sabores tienen que ver con huevo, realmente si ha 

afectado su incremento, por eso hicimos un convenio con los locatarios para mantener los mismos precios hasta 
donde se pueda, sobre todo en septiembre que es un buen mes para las ventas". (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/locatarios_del_mercado_de_sabores_mantendran_sus_precios 
 

 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Proponen diputados homologar costos catastrales en Puebla y San Andrés 
La Comisión de Hacienda y Patrimonio del Congreso del estado buscará la unificación de costos de las tablas 
catastrales entre los municipios de Puebla y San Andrés Cholula como la única salida para evitar que se presente 
una segunda controversia  fiscal por el cobro de los impuestos en 63 colonias. Al término de la sesión de la 
comisión el presidente de la comisión Lauro Sánchez, informó que para evitar que se siga generado un conflicto 

fiscal entre ambos municipios,  por el cobro de impuestos, los diputados  buscarán que los dos alcaldes poblanos, 
Eduardo Rivera Pérez de Puebla y Miguel Ángel Huepa de San Andrés Cholula, tomen en consideración esta 
opción, ya que terminarían con la especulación en esta parte donde actualmente los ciudadanos no han pagado el 
predial por este conflicto. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Proponen-diputados-homologar-
costos-catastrales-en-Puebla-y-San-Andres&id=45281 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Antorcha Campesina pide mas obras para el norte y sur de la ciudad 
Cientos de integrantes de Antorcha Campesina, así como de la agrupación Hermanos Serdán se manifestaron 
frente al palacio municipal provocando caos vial en el primer cuadro de la ciudad. Por su lado, Antorcha 
Campesina pidió  la ejecución de por lo menos 70 obras que desde hace un año solicitaron y que hasta el 

momento no han sido incluidas en el paquete de obras anual de la comuna. Al respecto, Mariano Saavedra, líder 
en la capital de Antorcha Campesina,  detalló que hasta el momento  la Secretaría de Gobernación Municipal, 
encabezada por Pablo Montiel Solana no ha dado respuesta alguna a sus peticiones en materia de infraestructura 
educativa,  alumbrado, drenaje,  entre otras acciones. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45280 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Descartan comerciantes del Mercado de Sabores incrementar precios por el alza del huevo 

Ante el alza en el precio del huevo, comerciantes del Mercado de Sabores descartaron aumentar  el costo  de los 
productos que son elaborados con el mencionado alimento, tales como las comidas corridas,  cemitas, chiles en 
nogada,  entre otros.  En rueda de prensa,  locatarios del Mercado de Sabores dieron a conocer que alrededor de 
400 familias de manera directa  dependen de la venta y elaboración de alimentos  con este producto de la gallina. 
En este contexto, los comerciantes informaron que ya  registran pérdidas en sus ganancias de hasta un 50 por 
ciento con respecto a las que se tenían hasta hace unos dos meses después del desabasto de este producto y que 

por consecuencia ocasionó su encarecimiento. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Descartan-comerciantes-del-

http://periodicodigital.com.mx/notas/franquicias_denuncian_corrupcion_y_acoso_de_normatividad_municipal
http://periodicodigital.com.mx/notas/locatarios_del_mercado_de_sabores_mantendran_sus_precios
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Proponen-diputados-homologar-costos-catastrales-en-Puebla-y-San-Andres&id=45281
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Proponen-diputados-homologar-costos-catastrales-en-Puebla-y-San-Andres&id=45281
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45280
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Descartan-comerciantes-del-Mercado-de-Sabores-incrementar-precios-por-el-alza-del-huevo&id=45277
http://www.contraparteinformativa.com/
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Mercado-de-Sabores-incrementar-precios-por-el-alza-del-huevo&id=45277 
 

 
 
RETO DIARIO 

 PCM y CERI, a la caza de vehículos con pirotecnia 
La dirección de Protección Civil Municipal trabajará en conjunto con el Centro de Emergencia y Respuesta 
inmediata (CERI) para detectar vehículos cargados con pirotecnia y, con esto, evitar incidentes que pongan en 
riesgo la vida de los ciudadanos, informó, Gustavo Ariza Salvatori, titular de la dependencia. El funcionario 

municipal, indicó que hace mes y medio, por medio de una denuncia ciudadana, se detectó a un torton que, al 
parecer, transportaba pirotecnia y que pretendía descargar sobre la 4 Poniente y 11 Sur; sin embargo, al darse 
cuenta de la presencia de los trabajadores de esta dependencia huyeron sin dejar rastro. (Dulce Gómez) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PCM-y-CERI,-a-la-caza-de-
vehiculos-con-pirotecnia-&id=34257 
 
RETO DIARIO 

 Alza en costo del huevo desquicia ventas en Mercado de Sabores 
Debido a que el 60 por ciento de los platillos en el Mercado de Sabores está hecho con base en huevo, locatarios 
pidieron a las autoridades de las secretarías de Economía federal y estatal detener el costo del insumo, el cual, ha 
llegado hasta 50 pesos por kilogramo. Edgar Ayllón Villegas, director del Mercado de Sabores, refirió que el 
incremento del huevo ha ocasionado pérdidas económicas para las más de 400 familias que dependen de la venta 

en este lugar. (Dulce Gómez) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Alza-en-costo-del-huevo-
desquicia-ventas-en-Mercado-de-Sabores&id=34260 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Se coloca la alarma 43 en Barranca de Manzanilla 
La Barranca de Manzanilla, ubicada en la colonia La Providencia, se ha desbordado aproximadamente cinco veces 
desde años anteriores, lo que ha ocasionado graves afectaciones a los vecinos aledaños al lugar, por tal motivo el 
Ayuntamiento de Puebla colocó la alarma de monitoreo número 43 en esta zona. Al respecto, el secretario de 

Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana, señaló que dicha intervención permitirá poner en alerta a las 60 
familias más vulnerables, sobre un posible aumento en los niveles del agua que provoque un desbordamiento y se 

eviten tanto pérdidas humanas como materiales. (Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/37687se-coloca-la-alarma-43-en-barranca-de-manzanilla#.UD9SccEf78Q 
 

NG PUEBLA  

 Ambulantes obtendrán 500 permisos por fiestas patrias 
El secretario de Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana, sentenció que serán menos de 500 permisos los que 
se otorgarán a comerciantes informales para la celebración del Grito de Independencia, la noche del 15 de 
septiembre, en el zócalo de la ciudad. En este sentido, el funcionario explicó que el Ayuntamiento de Puebla dará 
autorización para instalarse en la 16 de septiembre y 2 norte donde podrán comercializar sus diversos productos, 
por lo que las organizaciones que quieran vender en la zona de los Fuertes de Loreto y Guadalupe tendrán que 
solicitar aprobación del Gobierno del Estado. (NG Puebla) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/37673ambulantes-obtendr%C3%A1n-500-permisos-por-fiestas-
patrias#.UD9R8MEf78Q 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Confirman desfile militar en el Centro Histórico  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Descartan-comerciantes-del-Mercado-de-Sabores-incrementar-precios-por-el-alza-del-huevo&id=45277
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PCM-y-CERI,-a-la-caza-de-vehiculos-con-pirotecnia-&id=34257
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PCM-y-CERI,-a-la-caza-de-vehiculos-con-pirotecnia-&id=34257
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Alza-en-costo-del-huevo-desquicia-ventas-en-Mercado-de-Sabores&id=34260
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Alza-en-costo-del-huevo-desquicia-ventas-en-Mercado-de-Sabores&id=34260
http://www.ngpuebla.com/puebla/37687se-coloca-la-alarma-43-en-barranca-de-manzanilla%23.UD9SccEf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/37673ambulantes-obtendr%C3%A1n-500-permisos-por-fiestas-patrias%23.UD9R8MEf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/37673ambulantes-obtendr%C3%A1n-500-permisos-por-fiestas-patrias%23.UD9R8MEf78Q
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El secretario de Educación Pública estatal, Luis Maldonado Venegas, confirmó que el desfile cívico-militar se 
llevará a cabo en el Centro Histórico de la ciudad el próximo 16 de septiembre, por lo que se pretende rescatar 
una tradición para los poblanos. En entrevista, el funcionario estatal dijo que existe la posibilidad de retomar la 
parada militar como en años anteriores había existido en Puebla, luego de que el secretario de Seguridad Pública, 
Ardelio Vargas Fosado, dio a conocer que se mantendrá vigilancia durante el desfile. (Cirilo Calderón, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675579.htm  
 

EL SOL DE PUEBLA  

 De noche, los trabajos del corredor Centro Histórico-Los Fuertes 

De noche serán las obras del proyecto de embellecimiento en el Centro Histórico Los Fuertes-Catedral, para evitar 
afectaciones a los comerciantes, trabajadores y paseantes, anunció el secretario de Infraestructura, Antonio Gali 
Fayad. Justo frente al Palacio Municipal, el funcionario que se hizo acompañar de personal de la Contraloría, el 
INAH y los empresarios que se encargarán de los trabajos, excepto de trabajadores del gobierno municipal de 
Puebla, hizo una pausa en su recorrido para verificar el inicio de la obra y anunció que desde la semana pasada, 
han comenzado a intervenir las fachadas de algunas viviendas alrededor del parque de San José. (Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675576.htm    
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Descarta Procurador ajuste de cuentas como móvil del asesinato de Antonio Haces 
Aunque no dio a conocer el monto ni el nombre de la institución bancaria, Víctor Carrancá Bourget aseguró que el 
móvil del asesinato del empresario Antonio Haces si fue el robo. Entrevistado previo a la reunión nacional del C4 

en Puebla, el funcionario destacó que los videos de las cámaras del CERI y los estados de cuenta aportados por 
una sucursal financiera fortalecen la hipótesis del robo y descartó que se tratara de un posible ajuste de cuentas 

como se ha manejado en varios medios. (Redacción ) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675533.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Garantiza Ardelio seguridad durante las fiestas patrias 
A pocos días de que inicie septiembre, el titular de la Secretaría de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, 
garantizó que estará resguardada la seguridad de todos los poblanos y de todas las personas que visiten Puebla 
para celebrar las fiestas patrias del próximo mes. Anunció que se colocarán arcos detectores de metal, espadas 
magnéticas y perros en las entradas de los eventos masivos, con el objetivo de impedir el paso de personas que 
porten objetos que representen un peligro para la población. Además Vargas Fosado adelantó que se llevarán a 

cabo operativos para evitar la venta de cohetones, con la finalidad de prevenir algún accidente con estos juegos 
pirotécnicos. (Aldo Miguel) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675556.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Propone diputado homologar tablas catastrales en zona limítrofe de Puebla y Cholula  
Lauro Sánchez López, presidente de la Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal del Congreso del Estado, 
propuso la homologación de las tablas de valores catastrales de los municipios de Puebla y San Andrés Cholula 
para el próximo año con el objetivo de favorecer a los ciudadanos que viven en la zona limítrofe. Tras sostener 
una reunión con funcionarios del Instituto Registral y Catastaral del Gobierno del Estado, el diputado priista 
manifestó que la Comisión inició la discusión de esta propuesta que establece el mismo valor castastral para el 

pago del impuesto predial en más de 60 colonias de la zona limítrofe. Indicó que el acuerdo será emitido a 
manera de exhorto a ambos Ayuntamientos. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675557.htm 
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Realizan en Puebla la reunión nacional de C4's 
El titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, inauguró la reunión nacional de 
los Centros de Control, Comando, Cómputo y Comunicaciones (C4´s), a través de la cual se busca que los 
servicios de atención inmediata, como el 066 y 089, sean más eficientes para dar una respuesta a la ciudadanía 

en el menor tiempo posible. Acompañado por los titulares de la Secretaría de Seguridad Pública y de la 
Procuraduría General de Justicia (PGJ), Ardelio Vargas Fosado y Víctor Carrancá Bourguet, el funcionario estatal 
calificó a los C4´s como una "columna vertebral, dado que es a través de la información y la tecnología como se 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675579.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675576.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675533.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675556.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675557.htm
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pueden tener avances importantes en materia de seguridad. (Aldo Miguel) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675504.htm 
 
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Cumple Puebla con evaluaciones de control de confianza 
Enrique Galindo Ceballos, secretario adjunto del Sistema Nacional de Seguridad Pública, manifestó que Puebla ha 

recibido recursos para seguridad gracias a que ha cumplido con los requerimientos de las pruebas de control de 
confianza, por lo cual declaró que la entidad no representa un problema. En entrevista después de participar en la 

inauguración de la reunión nacional de los Centros de Control, Comando Cómputo y Comunicaciones (C4´s), 
subrayó que las autoridades estatales han sometido a los altos mandos, al personal administrativo y a las 
unidades antisecuestros a dichas evaluaciones. (Redacción) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675559.htm 
 
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Pavimenta SI bulevares 5 de Mayo y Serdán con concreto hidráulico  
La Secretaría de Infraestructura arrancó los trabajos de pavimentación con concreto hidráulico en el bulevar 5 de 

Mayo y en el Hermanos Serdán, por lo que las vialidades serán cerradas por tramos a los automovilistas durante 
el tiempo que duren las obras, la cual se prevé que esté lista en febrero del próximo año. La obra forma parte del 
paquete que anunció el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, con motivo de la organización del Tianguis 
Turístico 2013, que por primera vez se desarrollará en una entidad que no es un destino de playa. (Cirilo 
Calderón) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675571.htm 

 

 

 
HERALDO 

 Homologará Congreso tablas catastrales en Puebla y Cholula 
El Congreso del Estado propiciará que para 2013, los ayuntamientos de San Andrés Cholula y Puebla homologuen 
sus tablas catastrales para evitar la disparidad en las cifras como sucedió en este 2102, a la vez que anunció, que 
en los próximos días, iniciará el proceso que tiende a poner fin a la disputa de los límites territoriales entre ambos 
municipios. Por una parte, el presidente de la Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal, el diputado del 

Partido Revolucionario Institucional (PRI), Lauro Sánchez López, adelantó que un primer paso, es exhortar a los 

alcaldes para esta homologación y el segundo, que en caso de desobediencia, será el Congreso el que corrija las 
cifras de dichas tablas catastrales. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51272-homologara-congreso-tablas-catastrales-
en-puebla-y-cholula 

 

 
 
SINTESIS 

 Presentarán diputados propuesta para reducir problemas limítrofes  

Aunque aún no se tiene una solución de fondo a los problemas limítrofes, la Comisión de Hacienda y Patrimonio 
Municipal del Congreso presentará una propuesta ante el pleno para que los ayuntamientos de Puebla y San 
Andrés Cholula unifiquen los valores de las tablas catastrales y los ciudadanos tengan una mayor certidumbre 
jurídica. Tras una sesión de la Comisión de Hacienda, su presidente Lauro Sánchez López indicó que esta iniciativa 

aminoraría el conflicto que hay anualmente entre ambos ayuntamientos, sobre todo porque el año pasado se 
aprobó que los dos cobraran en mismas colonias (Verónica de la Luz) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region 

 

 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675504.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675559.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675571.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51272-homologara-congreso-tablas-catastrales-en-puebla-y-cholula
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51272-homologara-congreso-tablas-catastrales-en-puebla-y-cholula
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region
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CAMBIO  

 Aspirantes panistas a la alcaldía cierran filas 
Juan Carlos Espina, Myriam Arabian y Francisco Rodríguez Álvarez se reunieron para cerrar filas en torno a sus 
aspiraciones a la candidatura a la alcaldía de Puebla por el Partido Acción Nacional (PAN), y exponer los proyectos 
que cada uno tiene para la Angelópolis. Trascendió que durante el cónclave que se llevó a cabo en un restaurante 
del Centro Histórico, los dos panistas mostraron su interés porque el presidente del Consejo Coordinador 
Empresarial sea el abanderado blanquiazul o, en su defecto, que pueda sumarse a sus proyectos. (Osvaldo M.) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/300812-om-politica-aspirantes-panistas-a-la-alcald-a-

cierran-filas.htm 

 
CAMBIO  

 Puebla y San Andrés deben homologar tablas catastrales 
El Congreso el estado a través de la Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal exhortará a los municipios de 
Puebla y San Andrés Cholula a que unifiquen sus tablas catastrales de la zona limítrofe.  El presidente de esta 
comisión, Lauro Sánchez López, explicó que esta medida no resuelve el conflicto territorial de más de 60 colonias 
entre la administración de Eduardo Rivera y Miguel Ángel Huepa, sino que busca ―proteger‖ a los ciudadanos para 

que en cualquiera de las arcas municipales el pago sea el mismo. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/especial/300812-le-especial-puebla-y-san-andr-s-deben-
homologar-tablas-catastrales.htm 
 

 
 

MILENIO  

 Necesario aprobar pruebas de control para tener recursos 
Los estados y municipios que no cumplan con dar de baja a los mandos superiores y el estado de fuerza que no 
haya aprobado las pruebas de control y confianza no recibirán los recursos destinados para seguridad pública, 

sentenció el secretario Ejecutivo Adjunto del Sistema Nacional de Seguridad Pública, Enrique Galindo Ceballos. 
Aunque aseguró que no es el caso del estado de Puebla, ya que sus instalaciones de procuración de justicia y de 
Seguridad Pública se encuentran evaluados, pero reconoció que existe un rezago no sólo en algunos municipios, 
ya que las corporaciones policiacas municipales no han cumplido con evaluar a sus elementos. (Violeta García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a47f9a2ae3be54c547c84ed3e9b9e25a     
 

MILENIO  

 Exhorta RMV a alcaldes mantener la coinversión  
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas lanzó un llamado para que los alcaldes mantengan los esquemas de 

coinversión con la administración estatal en lo que resta de sus trienios. Durante su primera gira de trabajo por la 
Mixteca, señaló que el programa Peso a Peso demostró su efectividad y dio buenos resultados el primer año y 
medio de los ayuntamientos. ―Hoy aprovecho para decir a todos los presidentes municipales, para que vean el 
impacto de los programas Peso a Peso... Ojalá muchos presidente pudieran participar, porque se nota la 
transformación, cuando hay esa disposición de trabajar de manera coordinada‖. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a47f9a2ae3be54c547c84ed3e9b4918e      
 

MILENIO  

 Sin entregar pólizas de seguros más de 200 estancias infantiles 

A menos de dos días que venza el plazo para que las 444 estancias infantiles que hay en el estado entreguen sus 
pólizas de seguro de responsabilidad civil y daños a terceros a la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), para 
que les sean reembolsadas por un monto de 9 mil pesos, sólo 230 han cumplido con esta disposición. Así lo 
expuso en entrevista la delegada de la dependencia federal en Puebla, Myriam Arabián Couttolenc, quien también 

aseguró que en caso de que los responsables de las Estancias no entreguen los documentos no serán beneficiados 
y podrían ser sancionadas. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a47f9a2ae3be54c547c84ed3e9b60e6a   
 

 
 

E-CONSULTA 

http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/300812-om-politica-aspirantes-panistas-a-la-alcald-a-cierran-filas.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/300812-om-politica-aspirantes-panistas-a-la-alcald-a-cierran-filas.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/especial/300812-le-especial-puebla-y-san-andr-s-deben-homologar-tablas-catastrales.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/especial/300812-le-especial-puebla-y-san-andr-s-deben-homologar-tablas-catastrales.htm
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a47f9a2ae3be54c547c84ed3e9b9e25a
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a47f9a2ae3be54c547c84ed3e9b4918e
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a47f9a2ae3be54c547c84ed3e9b60e6a
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 Igualarán legisladores tablas catastrales en Puebla y Cholula 
Unificar las Tablas de Valores Catastrales de las 63 colonias ubicadas en la zona limítrofe de 8.5 kilómetros 
cuadrados que se disputan Puebla y San Andrés Cholula propone la comisión de Hacienda a ambos 
ayuntamientos. Al término de la reunión que tuvieron los integrantes de la comisión de Hacienda con personal del 
Instituto Registral y Catastral de Puebla, el legislador Lauro Sánchez López indicó que sugerirán a los presidentes 

municipales de Puebla y San Andrés Cholula, Eduardo Rivera Pérez y Miguel Ángel Huepa Pérez, respectivamente, 
incluir en sus Leyes de Ingresos 2013, Tablas de Valores Catastrales similares. (Claudia Lemuz) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2046 

 
E-CONSULTA 

 Obra del Soapap daña calle recién entregada en la colonia Clavijero 
Trabajos de cambio de drenaje del Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla (Soapap) 
causaron estragos en vialidades inauguradas hace medio año en la colonia Clavijero, pues estos fueron tapados 

de manera incorrecta lo que genera encharcamientos y daños a la carpeta asfáltica. Hace cinco semanas 
trabajadores del Soapap hicieron cambios en el drenaje en la esquina de la calle José Receck y Agustín Arrieta, 
justo en el límite entre las colonias Clavijero e Historiadores. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/obras-del-soapap-danan-calle-
recien-pavimentada-en-la-colonia-clavijero?category_id=33 
 

E-CONSULTA 

 A través de espectaculares, Gali lanza campaña para promoverse 
El diputado local Antonio Gali López inició una campaña de promoción a través de espectaculares ubicados en la 

capital poblana y no sólo en el distrito 3 por el que fue postulado, sin embargo negó que sea una estrategia para 

posicionar a su padre Antonio Gali Fayad, quien aspira a ser el candidato a la presidencia municipal de Puebla. A 
partir de esta semana, se observa en diversas partes de la capital espectaculares en los que se lee: ―TONY GALI‖. 
El nombre se acompaña en letras de menor tamaño con la palabra ―Diputado‖ y ―Ley de Prevención del Delito, 
más por tu seguridad‖. (Claudia Lemuz) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2038 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Directores de C4 de todo el país se reúnen en Puebla 

Este miércoles se llevó a cabo en Puebla la Reunión Nacional de los denominados C4 (Centros de Control, 
Comando, Cómputo y Comunicaciones). El encuentro tuvo lugar en un conocido hotel de La Noria, hasta donde 

llegaron directores de todos los estados de la República para intercambiar experiencias y planear nuevas 
estrategias para la operación en inteligencia policiales de las corporaciones estatales, así como municipales. La 
declaratoria de inauguración fue realizada por el Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla y también 
estuvieron presentes el Secretario Estatal de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado y el Procurador de Justicia, 
Víctor Carrancá. (Leonardo Torixa)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/directores_de_c4_de_todo_el_pais_se_reunen_en_puebla 
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Inauguran reunión de C4 con sombra de una balacera 

La reunión nacional de C4s fue inaugurada en Puebla después de cinco años de no ejecutarse y en el contexto de 
una balacera ocurrida en el municipio de Juan C. Bonilla esta madrugada, que dejó tres ejecutados.  El secretario 

de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, informó que la balacera que ocurrió en el municipio de Juan C. Bonilla 
y que  ocasionó tres muertos y dos heridos, habría sido un ajuste de cuentas entre bandas dedicadas al robo de 
hidrocarburo. Después de participar en la reunión nacional de los C4s encabezada por Fernando Manzanilla, 
secretario general de Gobierno, el funcionario estatal explicó que la línea de investigación en la ejecución de estos 
hombres es el enfrentamiento entre bandas rivales. (Imagen) 

http://www.imagenpoblana.com/  
 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2046
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/obras-del-soapap-danan-calle-recien-pavimentada-en-la-colonia-clavijero?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/obras-del-soapap-danan-calle-recien-pavimentada-en-la-colonia-clavijero?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2038
http://periodicodigital.com.mx/notas/directores_de_c4_de_todo_el_pais_se_reunen_en_puebla
http://www.imagenpoblana.com/
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PUEBLA ONLINE 

 Tormenta eléctrica en Puebla provoca caída de árboles e inundaciones 
Varias colonias de Puebla se vieron afectadas luego de la tormenta eléctrica que se registró la tarde de este 
jueves, la cual provocó inundaciones y caída de árboles, así como varios apagones. Protección Civil Municipal 

acudió a la calle UNAM, de la colonia Universidades a realizar el retiro de dos árboles que cayeron en plena vía 
pública sin que se registraran lesionados o daños materiales cuantiosos. Colonias como El Ángel, Villa Frontera, 

San Francisco Totimehuacán, La Paz, Rancho Colorado, San Felipe Hueyotlipan, La Ciénega, así como vialidades 
principales como Bulevar Forjadores, Bulevar 5 de Mayo, Circuito Juan Pablo II, Bulevar Atlixco y 31 Oriente-
Poniente, registraron inundaciones que provocaron que varios automóviles quedaran detenidos. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29662:tormenta-el%C3%A9ctrica-en-
puebla-provoca-ca%C3%ADda-de-%C3%A1rboles-e-inundaciones&Itemid=125 

 
PUEBLA ONLINE 

 Incumplen partidos y municipios con la ley de transparencia 
Con excepción del PAN, los restantes siete partidos políticos en el estado y ocho de los 15 ayuntamientos con más 
de 70 mil habitantes, incumplieron con la obligación marcada en la ley de Transparencia y Acceso a la 

Información Pública, respecto a contar a partir del 1 de julio con portales de internet para recibir solicitudes de 
información sobre su actuar. Los restantes sujetos obligados como el gobierno estatal, la BUAP, la Comisión de 
Derechos Humanos, así como los poderes judicial y legislativo, acataron la responsabilidad marcada con 

información precisa como tabulador de salarios, inventarios, licitaciones de obra pública. (Marco A. Mirón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2604058.htm  
 

 
 
RETO DIARIO 

 Pedirá Congreso homologar impuestos para Puebla y SAC 
El presidente de la Comisión de Hacienda del Congreso, Lauro Sánchez López, informó que se planea una 
propuesta para el tema de las tablas catastrales de los municipios de Puebla y San Andrés Cholula, para, así, 
evitar conflictos en el cobro de impuestos. Detalló que se buscará unificar las tarifas en el cobro de impuestos en 
la zona limítrofe entre estos dos municipios para dar certeza jurídica a los habitantes de dicha franja territorial, y 

no ocurra más la disparidad en ellos. Sánchez López, reconoció que esta propuesta no solucionará el conflicto 
limítrofe, pero, se pretende buscar una medida que evite, nuevamente, el conflicto de hace un año, donde los 

legisladores aprobaron las mismas tablas para Puebla y San Andrés Cholula. (Agustín Hernández)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pedira-Congreso-
homologar-impuestos-para-Puebla-y-SAC&id=34241 
 

 
RETO DIARIO 

 Enrique Nácer minimiza iniciativa de Fraile 

La Comisión Permanente turnó a comisiones la iniciativa de Francisco Fraile García, sobre las reformas a la Ley 
Orgánica Municipal para elevar a municipios las juntas auxiliares. Al respecto, el presidente de dicha Comisión, 
Enrique Nácer Hernández, desestimó esta propuesta. Argumentó que el papel de las juntas auxiliares es colaborar 
con la autoridad municipal y brindar un servicio más cercano a las poblaciones en los servicios que presta el 
ayuntamiento, además de que cooperan a mantener la gobernabilidad. ―No es el momento adecuado para tomar 
esa decisión, habrá que hacer un estudio en el que se pueda saber si lo que necesitamos es desaparecer las 

juntas auxiliares o fortalecerlas‖, consideró. (Agustín Hernández)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Enrique-Nacer-minimiza-
iniciativa-de-Fraile&id=34240 
 

 
 
NG PUEBLA  

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29662:tormenta-el%C3%A9ctrica-en-puebla-provoca-ca%C3%ADda-de-%C3%A1rboles-e-inundaciones&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29662:tormenta-el%C3%A9ctrica-en-puebla-provoca-ca%C3%ADda-de-%C3%A1rboles-e-inundaciones&Itemid=125
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2604058.htm
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pedira-Congreso-homologar-impuestos-para-Puebla-y-SAC&id=34241
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pedira-Congreso-homologar-impuestos-para-Puebla-y-SAC&id=34241
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Enrique-Nacer-minimiza-iniciativa-de-Fraile&id=34240
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Enrique-Nacer-minimiza-iniciativa-de-Fraile&id=34240
http://www.pueblaonline.com.mx/
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 Se debe valorar desaparición de juntas auxiliares: Panal 
El diputado local de Nueva Alianza, Enrique Nácer Hernández asumió que el Congreso tendría que hacer una 
valoración minuciosa basada en un estudio para determinar la desaparición de las juntas auxiliares y convertirlas 
en municipios, respaldo así la versión que dio a conocer días antes la consejera del Instituto Electoral Estatal 
(IEE), Olga Lazcano. Y es que a pesar de que el delegado del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), 

Francisco Fraile expuso su interés de que su proyecto fuera considerado para las mesas de trabajo en la Comisión 
Permanente, Enrique Nacer señaló que sería aventurado decir si existe o no la posibilidad de desaparecer las 
juntas auxiliares, aseveró que no es una decisión que deba tomarse a la ligera. (NG Puebla) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/37726se-debe-valorar-desaparici%C3%B3n-de-juntas-auxiliares-
panal#.UD9TfMEf78Q 

 
NG PUEBLA  

 Redoblan vigilancia en la capital por fiestas patrias 

El secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, reveló que para los próximos festejos patrios de 
dispondrá de una importante estrategia en el estado no sólo durante los días 15 y 16 de septiembre sino todo el 
mes para garantizar la seguridad de los poblanos. En breve entrevista, el funcionario estatal, explicó que la 
dependencia se encuentra trabajando de manera coordinada con las diferentes instancias de gobierno, 
principalmente con las autoridades del ayuntamiento capitalino para ofrecer seguridad a los turistas que lleguen a 
la capital así como a los ciudadanos en general. (NG Puebla) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/37698redoblan-vigilancia-en-la-capital-por-fiestas-patrias#.UD9TPcEf78Q 

 
NG PUEBLA  

 Congreso exhorta a munícipes unificar tablas catastrales 
El Congreso local emitió un exhorto a los 217 ayuntamientos para que homologuen las tablas catastrales con las 
de valor comercial, al ser los municipios de la zona metropolitana los que cometen mayor número de violaciones 
en este sentido, el diputado local Lauro Sánchez López expuso que esta medida no va incrementar el impuesto 
predial. Sánchez López refirió al termino de la  sesión efectuada por la Comisión de Hacienda y Patrimonio 

Municipal, que a fin de cumplir con el mandato de Ley de la Constitución Federal se expuso que los valores 
catastrales deberán ser equiparados a los valores comerciales sin que esto signifique un aumento en el impuesto 
predial, más de lo que pudiera pensarse por la inflación. (NG Puebla) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/37686congreso-exhorta-mun%C3%ADcipes-unificar-tablas-
catastrales#.UD9SO8Ef78Q 

 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Tremenda fiesta en el centro histórico en la calle 3norte y 14 poniente dónde venera santa rosa de lima 

dónde se rescataron las pinturas al óleo del coro alto de la iglesia que estuvieron dañadas por el sismo del 
1999 y fueron rescatar por monseñor Rogelio montenegro.  

 Diputados  propone a Puebla y a san Andrés Cholula  unificar su cobro en el predial después de una 
reunión   de comisiones para que se cumpla la ley del 2009. 

 El ayuntamiento coloca alarma pluvial en la barranca de manzanilla en la providencia para alertar y 
prevenir inundaciones luego  de que fue robada. 

 Ayer tremenda tromba que cayó en la capital poblana  al 10 para las 7 de la tarde noche  por  caso 2 hora 

y se hizo la obscuridad en lugares como San Francisco Totimehuacan, periférico y los héroes puebla, por 
casi 2 horas un tremendo apagón en la zona y caos por crisis en los semáforos.      

 
 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

http://www.ngpuebla.com/puebla/37726se-debe-valorar-desaparici%C3%B3n-de-juntas-auxiliares-panal%23.UD9TfMEf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/37726se-debe-valorar-desaparici%C3%B3n-de-juntas-auxiliares-panal%23.UD9TfMEf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/37698redoblan-vigilancia-en-la-capital-por-fiestas-patrias%23.UD9TPcEf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/37686congreso-exhorta-mun%C3%ADcipes-unificar-tablas-catastrales%23.UD9SO8Ef78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/37686congreso-exhorta-mun%C3%ADcipes-unificar-tablas-catastrales%23.UD9SO8Ef78Q
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 Protección Civil municipal reporta que tras las lluvias de anoche hubo inundaciones en las zonas norte y sur 

por toda la ciudad.  
 Una inversión de 645 mil pesos ha realizado la dirección de protección civil municipal colocando alarmas en 

los puntos de mayor riesgo en ríos y barrancas en la capital. 
 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e   

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
 El secretario de Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana informó que la comuna solo otorgará un 

promedio de 450 permisos para vendedores ambulantes en la zona del zócalo de la ciudad para el próximo 
15 de Septiembre y subrayo que solo tendrán un día para comercializar sus productos, agregó que aunque 
sea fin de semana no podrán permanecer por más tiempo y deberán retirarse la madrugada del 16. 

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Sobre la protección de ambulantes a cadeneros, el problema se hace más difícil o la situación que se hace 

más difícil resolver la problemática del Centro Histórico.  
 Los locatarios del Mercado de Sabores, dicen o le bajan al precio de huevo o se van a tener que empezar a 

reflejar los incrementos en los precios de todo lo que se hace.  
 

 

A l e j a n d r o  M o n d r a g ó n  

I n i c i a :  0 6 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 
 Tras una reunión con el instituto de catastro la comisión de hacienda del congreso proponen homologar 

tarifas de impuestos y servicios en la zona limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula  podría ser el 
primer paso para este conflicto. 

 No hay acuerdo aun entre el ayuntamiento y el gobierno del estado respecto a las actividades de la fiestas 
patrias  no puedes ni establecer el programa del 15 de septiembre.  

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Restaurantes con servició de bar en el circuito Juan Pablo segundo y avenida Juárez  han tenido visitas de 
personal de normatividad comercial de municipio  y advierten que podría tratarse de actos de corrupción y 
extorsión. 

 El ayuntamiento de puebla ya definió la logística para la verbena popular del 15 de septiembre en el 
centro, los informales trabajaran un solo día y fuera del centro.  

 Miembros de antorcha campesina esta después a manifestarse todos los días, si no hay respuesta a sus 
peticiones de obra publica y al cese de operativos contra ambulantes. 

 El mercado 10 de mayo es independiente por seguir un proceso de litigio no esta regularizado ante el 

ayuntamiento y los locatarios sufren las fallas de la estructura. 
 
 
 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
javascript:LaunchBroadcast('mexitos','PLR-mexitos')
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EL SOL DE PUEBLA  

 Arranca RMV obras por más de 25 mdp en Atexcal 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas colocó la primera piedra del polideportivo, arrancó la construcción de un 
jardín de niños y dio inicio a la construcción de la red sanitaria y planta tratadora de aguas residuales en este 
municipio, obras que tienen una inversión de más de 25 millones de pesos. Luego de concluir un periodo 

vacacional de ocho días, el mandatario realizó una gira por la región Mixteca de Puebla, en donde destacó que su 
administración ha logrado triplicar la inversión en infraestructura educativa gracias al esquema peso a peso con 

los municipios. (Cirilo Calderón, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675581.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Pide gobierno recursos para Periférico y carreteras 
El Gobierno del Estado solicitará a los nuevos diputados federales etiquetar recursos por mil 500 millones para 
obras en el Periférico Ecológico y 200 millones de pesos para mantenimiento de carreteras, reveló el secretario de 
Infraestructura, Antonio Gali Fayad. El funcionario confió en que se obtendrán los recursos suficientes para 
continuar con las obras de la administración estatal en la próxima discusión del paquete presupuestal en la 
Cámara de Diputados, toda vez que existe una buena relación con los legisladores federales poblanos que 

resultaron electos. (Cirilo Calderón, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675577.htm  
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Balacera podría tener relación con bandas dedicadas al robo de combustible 
Mientras Ardelio Vargas Fosado, titular de la Secretaría de Seguridad Pública no descartó la posibilidad de que la 
balacera que se registró la madrugada de este miércoles pueda tener relación con bandas organizadas dedicas al 
robo de combustible, el procurador de Justicia Víctor Carranca señaló que aún se reúnen evidencias del hecho 
para precisar lo que pasó en ese sitio en el que finalmente tres personas que fuero baleadas perdieron la vida y 

otras dos más se debaten entre la vida y la muerte. (Víctor Gutiérrez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675418.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Ordeñan gaseras toma de Pemex en Acajete 

Elementos de la Policía Municipal de Acajete hallaron una toma clandestina de gas LP que atraviesa los ejidos de 
esta junta auxiliar donde aseguraron tres pipas rotuladas "Carbu Express", "Gas Poblano" y "Gas Oriente", 

mientras los ordeñadores se dieron a la fuga. El comandante de Policía Municipal de Acajete, Emmanuel Córdova 
Cortes, informó que a las 14:00 horas de ayer recibió una llamada anónima sobre la toma clandestina de gas LP y 
al llegar al lugar lograron asegurar tres pipas vacías. Indicó que no hubo personas detenidas, por lo que se 
presume que los sujetos apenas intentaban realizar el hurto. (Pablo Montes) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675369.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Canacintra en desacuerdo con pagar por usar segundo piso de la autopista 
El presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra) Erick Junghans Diestel 

mencionó que los empresarios del ramo no están de acuerdo en que se deba cobrar por el uso del segundo piso 
en la autopista Puebla México, pero aplauden en que se vaya a iniciar antes de que finalice el año. Eso luego de 
que el secretario de Infraestructura Antonio Gali Fayad dio a conocer que se cobrarán 35 pesos por la circulación 

sobre 19.4 kilómetros, una vez que se construya y que abarcará prácticamente el tramo de la Volkswagen al 
estadio Cuauhtémoc; explicó que las autoridades, de alguna forma, tienen que cubrir los costos del proyecto. 
(Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675454.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Proponen diputados y partidos de izquierda renovación total del IEE 
Los legisladores José Juan Espinosa Torres (Movimiento Ciudadano) y Eric Cotoñeto Carmona (PRD), así como 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675581.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675577.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675418.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675369.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675454.htm
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representantes del Partido del Trabajo propusieron la renovación total del Consejo General del Instituto Electoral 
del Estado (IEE) debido a que ninguno de los actuales consejeros es garantía de imparcialidad. Aunque hace unas 
semanas señaló que la renovación del Instituto debe llevarse a cabo de manera escalonada, este miércoles José 
Juan Espinosa manifestó que se debe cambiar a todos los consejeros, además de abrir la elección al escrutinio de 
los ciudadanos. (Efraín Núñez) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675554.htm 

 

 
 

HERALDO 

 Evitarán en dirigencia del PRD gente cercana al gobernador 
La lucha entre las fracciones del PRD poblano se recrudece por la elección de su nuevo dirigente estatal y 
secretario general, en lo cual varias de ellas han formado un bloque para impedir la llegada de gente cercana al 

gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, pues el 29 de septiembre ya tienen que haber sido designados.  Al 
respecto, el diputado local perredista, Eric Cotoñeto Carmona adelantó que para la asamblea estatal se requieren 
258 consejeros, de los cuales, dijo que sus fracciones ya tienen 120, que es el bloque en caso de que llegara esa 
cantidad. (Andrés Herrera Ruiz ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51271-evitaran-en-dirigencia-del-prd-gente-
cercana-al-gobernador 
 

 
 

SINTESIS 

 Desmiente ST devolución de taxis  
El subsecretario de Transportes (ST), Juan Carlos Zurita, rechazó que dueños de taxis locales hayan regresado a 

la dependencia estatal los vehículos compactos con los que sustituyeron mototaxis, debido a que las unidades son 
inservibles y poco rentables.Aseguró que hasta este momento los 300 transportistas adscritos a la nueva 
modalidad de transporte colectivo permanecen con los vehículos y no han expresado un rechazo a la medida. Lo 
anterior luego de que el Frente de Usuarios y Mototaxistas del Estado de Puebla dio a conocer que tan sólo en el 
municipio de Soltepec, por lo menos 16 taxis locales fueron sacados de circulación, debido a que sus dueños no 
obtuvieron los ingresos esperados para poder para pagar las mensualidades de los vehículos. (Claudia Aguilar) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region 
 

SINTESIS 

 Llama diputado a retener precio del huevo  
Luego de que el gobierno federal aprobó suspensión de aranceles por la introducción de huevo, el diputado Hugo 
Alejo Domínguez pidió que los tres niveles de gobierno verifiquen que la medida frene la especulación en el precio 
de este producto básico. El integrante de la Comisión de Desarrollo Rural refirió que en la zona de su distrito 
como en el municipio de Zacapoaxtla se han presentado precios altos de hasta 60 pesos por kilo del huevo ―la 
gente más necesitada la está pasándola difícil‖. Dijo que el precio del blanquillo –que se ha presumido en más de 

50 pesos, en algunos casos- afecta más a los sectores vulnerables. (Verónica de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region 
 

SINTESIS 

 Incorpora VWM 750 hectáreas a programas de reforestación 
Volkswagen de México tiene como meta 750 hectáreas en 2013 en materia de reforestación y 4.2 millones de 
metros cúbicos infiltrados al acuífero de Puebla, para recompensar tanto las aguas usadas para la producción en 

planta, como la de sus colaboradores en domicilio. El director de sustentabilidad ambiental de Volkswagen de 
México, Raúl Rodríguez Sánchez, confirmó lo anterior al exponer que la estrategia Mach 18 también considera el 

tema ambiental para ser el número uno en el consorcio Volkswagen, con el esquema teamlub en el cuidado del 
entorno natural. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2675554.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51271-evitaran-en-dirigencia-del-prd-gente-cercana-al-gobernador
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51271-evitaran-en-dirigencia-del-prd-gente-cercana-al-gobernador
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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INTOLERANCIA  

 Registran balacera en Sta. María Zacatepec 
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, informó que la madrugada de este miércoles se 
registró una balacera donde fallecieron tres personas y una más resultó herida, en la población de Santa María 
Zacatepec. Explicó que los hechos se registraron en las inmediaciones de la federal México-Puebla en donde llegó 
un vehículo que agredió a una camioneta que estaba en una tienda de autoservicio. ―Ante esto ya se iniciaron las 
investigaciones por parte de la Procuraduría y conforme se tengan datos se darán a conocer‖, comentó. 
(Alejandro Camacho) 

http://www.intoranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99701 
 

INTOLERANCIA  

 Cierran filas contra renovación a modo en el IEE 
Los partidos de izquierda representados en el Congreso del Estado cerraron filas en contra de la pretendida 
renovación a modo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado y demandaron que ni el ejecutivo o el 

secretario general del organismo Miguel David Jiménez metan las manos en proceso, además de que todos los 
consejeros deben salir. En conferencia de prensa conjunta, los diputados del PRD Eric Cotoñeto Carmona, de 
Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres así como el representante del PT ante los órganos electorales, 
Alfonso Rodríguez Periañez, indicaron que para lograr un trabajo efectivo del instituto es necesaria la renovación 
total del consejo mismo que fue cuestionado en los dos pasados procesos electorales. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99687 
 

INTOLERANCIA  

 Ejecutan a tres, afuera del Oxxo de Zacatepec 
Tres hombres, al parecer miembros del crimen organizado, murieron por disparos de armas de fuego, de armas .9 
milímetros y Ak-47 o ―Cuerno de Chivo‖ y otro  más resultó gravemente herido, tras ser atacados por un grupo 
armado cuando se encontraban a las afueras de un Oxxo ubicado en Santa María Zacatepec. Los agredidos 
llegaron cerca de las 4 horas del miércoles a bordo de dos vehículos, una camioneta Ford con placas del Estado de 

Nuevo León y un Nissan Tilda con placas del Distrito Federal. (Alfonso Ponce de León) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99680 
 

 
 

CAMBIO  

 Lozano, vicecoordinador de Política Interior en el Senado 
Javier Lozano Alarcón fue designado como vicecoordinador de Política Interior de la bancada panista en la Cámara 

de Senadores por parte de Ernesto Cordero Arroyo. Dicha posición le permitirá estar a cargo de temas como 
seguridad, transparencia y derechos humanos. En entrevista con CAMBIO, el senador poblano lamentó que en 
algunos portales informativos se haya manejado que no tendrá una posición de peso político en el Palacio de 
Xicohténcatl. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/300812-om-politica-lozano-vicecoordinador-de-pol-tica-
interior-en-el-senado.htm 
 

CAMBIO  

 SEP analiza realizar desfile para el 16 de septiembre 
El gobierno del estado analiza la posibilidad de realizar un desfile cívico-militar el próximo16 de septiembre, 

reveló el titular de la SEP, Luis Maldonado Venegas.  Mientras, el gobernador Rafael Moreno Valle indicó que 
continúan las reuniones para definir las actividades de los festejos patrios, ya que existen diversas propuestas 
para los días 15 y 16 de septiembre. En entrevista al término de la colocación de la primera piedra del 

polideportivo de Atexcal, el funcionario estatal señaló que la dependencia que encabeza se encuentra analizando 
dicha posibilidad, y en caso de ser aprobada por el gobierno del estado, el evento sería encabezado por la 25 zona 
militar, además de contar con la participación de contingentes deportivos. (Elvia García Huerta) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/educacion/300812-eg-educacion-sep-analiza-realizar-desfile-

para-el-16-de-septiembre.htm 

 
CAMBIO  

http://www.intoranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99701
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99687
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99680
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/300812-om-politica-lozano-vicecoordinador-de-pol-tica-interior-en-el-senado.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/300812-om-politica-lozano-vicecoordinador-de-pol-tica-interior-en-el-senado.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/educacion/300812-eg-educacion-sep-analiza-realizar-desfile-para-el-16-de-septiembre.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/educacion/300812-eg-educacion-sep-analiza-realizar-desfile-para-el-16-de-septiembre.htm
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 Urge que CEN defina futuro de Mondragón: Riestra 
Mario Riestra Piña urgió al Comité Ejecutivo Nacional a que determine la situación de Juan Carlos Mondragón en la 
dirigencia estatal del PAN, pues dijo se dará certidumbre a la militancia poblana. Luego de que el Comité Estatal 
del PAN solicitara al CEN la ampliación del mandato del actual líder por un año más, el diputado panista pidió que 
se emita a la prontitud la resolución correspondiente: ―yo creo que lo primero que hay que hacer es esperar la 

resolución del CEN, yo creo que la bolita está en sus manos, yo le haría un llamado respetuoso al Comité 
Ejecutivo Nacional a que pudiera resolver a la brevedad esta situación para dar certidumbre a la militantica en 
Puebla y pediría también que privilegiara los criterios de unidad para el panismo poblano‖. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/300812-le-politica-urge-que-cen-defina-futuro-de-
mondrag-n-riestra.htm 

  
CAMBIO  

 Riestra respalda renovación parcial en el Instituto Electoral 
El diputado del PAN, Mario Riestra Piña, se pronunció a favor de una renovación parcial del Consejo del Instituto 
Electoral del Estado, pues dijo que hay consejeros electorales que son valiosos para la labor del Órgano Electoral. 

Previamente las izquierdas se pronunciaron por una renovación total en el IEE, pues aseguraron que es un 
mecanismo para hacerlo más transparente. El diputado aseguró que su propuesta ya había sido manifestada por 
el líder estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana: ―yo creo hay una experiencia acumulada y valiosa en el 
Instituto Electoral del Estado, que nos permite que pudiera darse la posibilidad de la continuidad de algunos de 
los consejeros‖. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/300812-le-politica-riestra-respalda-renovaci-n-parcial-en-

el-instituto-electoral.htm 
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 La elección, ensombrecida por la coacción del voto, lamentó rector de la Ibero en su informe 
En su cuarto informe de labores el rector de la Universidad Iberoamericana (Ibero) Puebla, David Fernández 

Dávalos, aseguró que las elecciones federales del pasado 1 de julio quedaron lejos de ser una contienda limpia, 
pues fueron ensombrecidas por la corrupción y la coacción del voto a favor de un solo candidato. Asimismo, 
apuntó que el nuevo gobierno será el más vigilado en la historia, pues la sociedad no es la misma y ha cambiado 
para bien, de tal modo que el sistema político caduco se deberá enfrentar a una sociedad informada, alerta, 
crítica y preparada para defender la agenda democrática. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-eleccion-ensombrecida-por-la-coaccion-del-voto-
lamento-rector-de-la-ibero-en-su-informe_id_12802.html  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Se pronuncia Comisión de Derechos Humanos en apoyo al padre Tacho 
La Comisión de Derechos Humanos Rafael Ayala y Ayala, conformada en su mayoría por sacerdotes, manifestó su 
respaldo absoluto al párroco de San Gabriel Chilac, Anastasio Hidalgo Miramón, a quien consideran víctima de 
difamaciones por parte de un grupo de habitantes de ese municipio que ha pedido su cambio de parroquia. A 

nombre de esa comisión hablaron los sacerdotes Enrique Camargo Meléndez, Mario Ordiano Ramírez, Gustavo 
Chávez, Ricardo Rivera y Adolfo Torres, quienes manifestaron que el verdadero problema que se vive en Chilac no 
fue originado por el padre Tacho, sino que se trata de un conflicto de años por la posesión de tierras y derecho de 
aguas. (Elizabeth Rodríguez) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-pronuncia-comision-de-derechos-humanos-en-apoyo-
al-padre-tacho_id_12767.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 A tomar plazas públicas llama #YoSoy132 para expresar rechazo a la imposición de EPN 
A tomar las plazas públicas para expresar el rechazo a la imposición y responder a la arenga del grito con un ―viva 
México sin PRI‖, llamó el movimiento #YoSoy132. Luego de las asambleas que realizó #YoSoy132 se tomaron 

decisiones para movilizarse en fechas próximas, informaron miembros de esa organización, quienes explicaron 
que se alistan para expresar su rechazo rotundo a la imposición de Enrique Peña Nieto, como presidente de la 
República. Indicaron que por la forma en que se ha comportado el Tribunal Federal Electoral (TRIFE) los jóvenes 

http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/300812-le-politica-urge-que-cen-defina-futuro-de-mondrag-n-riestra.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/300812-le-politica-urge-que-cen-defina-futuro-de-mondrag-n-riestra.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/300812-le-politica-riestra-respalda-renovaci-n-parcial-en-el-instituto-electoral.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/300812-le-politica-riestra-respalda-renovaci-n-parcial-en-el-instituto-electoral.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-eleccion-ensombrecida-por-la-coaccion-del-voto-lamento-rector-de-la-ibero-en-su-informe_id_12802.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-eleccion-ensombrecida-por-la-coaccion-del-voto-lamento-rector-de-la-ibero-en-su-informe_id_12802.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-pronuncia-comision-de-derechos-humanos-en-apoyo-al-padre-tacho_id_12767.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-pronuncia-comision-de-derechos-humanos-en-apoyo-al-padre-tacho_id_12767.html
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prevén que el fallo que se emita sobre la elección presidencial será favorable al PRI y a su candidato. (Elizabeth 
Rodríguez) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/atomar-plazas-publicas-llama-yosoy132-para-expresar-
rechazo-a-la-imposicion-de-epn_id_12777.html     

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Exigen las izquierdas la renovación total del IEE para acabar con malas prácticas 
El PRD, PT y el Partido Movimiento Ciudadano (PMC) formaron un bloque para exigir al Congreso local iniciar el 

proceso de renovación del Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE), al tiempo de pronunciarse a 
favor de que la recomposición se efectúe de manera total para terminar con las prácticas antidemocráticas e 
ilegales de ese órgano comicial. Dirigentes y legisladores locales de las tres fuerzas políticas afirmaron que los 

consejeros electorales en funciones han dejado en evidencia su cercanía tanto con el PRI como con el gobierno 
panista de Rafael Moreno Valle Rosas, por lo que ninguno de ellos debe ser ratificado en el cargo. (Mónica 
Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/exigen-las-izquierdas-la-renovacion-total-del-iee-para-
acabar-con-malas-practicas_id_12805.html      

 

 
 
MILENIO  

 Ejército sobrevolará territorio para evitar ordeña de petróleo 

Ante la incidencia de robo de combustible en los ductos de Petróleos Mexicanos (Pemex) que pasan por territorio 
poblano, el gobierno del estado en coordinación con la paraestatal y el Ejército Mexicano realizará sobrevuelos 

para detectar a ―ordeñadores‖ y tomas clandestinas, reveló el secretario de Seguridad Pública en la entidad, 
Ardelio Vargas Fosado. Debido a que se tienen reportes de que policías municipales en contubernio con 
malhechores y trabajadores de las empresas de gas son los principales ladrones saqueadores de los recursos, el 
gobierno de Puebla precisó que han diseñado una estrategia para combatir la ―ordeña‖ de ductos tanto de gas 
como de petróleo. (Violeta García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a47f9a2ae3be54c547c84ed3e9bd1408    
 

 
MILENIO  

 Tres de cada 10 uniformes únicos tienen baja calidad 

El presidente de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido región Puebla-Tlaxcala (Canaive) Federico Chilian 

Espinosa, estimó que tres de cada 10 casacas del uniforme único que se vendieron para alumnos de nivel básico 
no cumplieron con las características requeridas por la Secretaría de Educación Pública (SEP) en materia de 
diseño y calidad. Explicó que de las 400 empresas agremiadas a la Canaive, alrededor de 60 fabricaron y 
comercializaron de 800 mil a un millón de prendas escolares, por lo que se obtuvieron ganancias superiores a los 
80 millones de pesos, aunque esperaban vender más. (Verónica López) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a47f9a2ae3be54c547c84ed3e9b2b326   
 

 
 

E-CONSULTA 

 Obra del Soapap daña calle recién pavimentada en la colonia Clavijero 
Trabajos de cambio de drenaje del Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla (Soapap) 

causaron estragos en vialidades inauguradas hace medio año en la colonia Clavijero, pues estos fueron tapados 

de manera incorrecta lo que genera encharcamientos y daños a la carpeta asfáltica. Hace cinco semanas 
trabajadores del Soapap hicieron cambios en el drenaje en la esquina de la calle José Receck y Agustín Arrieta, 
justo en el límite entre las colonias Clavijero e Historiadores. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2042 
 

E-CONSULTA 

 Volkswagen de México anuncia reforestación de Parque Bicentenario 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/atomar-plazas-publicas-llama-yosoy132-para-expresar-rechazo-a-la-imposicion-de-epn_id_12777.html
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Al informar que Volkswagen de México reforestará la zona del Parque Bicentenario ubicado en la junta auxiliar de 
San Francisco Totimehuacan, el director de Sustentabilidad Ambiental de la firma alemana, Raúl Rodríguez 
Sánchez, comentó que para el próximo año se tiene como meta sembrar renuevos en unas 750 hectáreas. 
Asimismo, argumentó que de esta manera se pretende infiltrar 4.2 millones de metros cúbicos al manto freático 
de Puebla, de tal manera que el consorcio alemán podrá ocupar el primer lugar en el cuidado y conservación del 

medio ambiente. (Erika Mejía Peniche) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2040 
 

E-CONSULTA 

 Niega Carrancá vínculo entre balacera y robo de combustible 
El procurador general de Justicia, Víctor Carrancá Bourget, confirmó que la balacera de esta madrugada dejó tres 
muertos y un herido en Santa María Zacatepec, pero negó que tenga relación con el crimen organizado y el robo 
de combustible. Esta mañana, en entrevista, el funcionario estatal afirmó que los occisos ya fueron identificados y 
precisó que uno de ellos tenía tres meses de estar viviendo en el estado. Mencionó que ya se iniciaron las 

investigaciones al respecto y se están verificando los datos de los fallecidos en el Sistema Plataforma México, a fin 
de averiguar si se encuentran relacionados con algún ilícito. (Diana Jiménez)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/niega-carranca-vinculo-entre-
balacera-y-robo-de-combustible 
E-CONSULTA 

 Partidos de izquierda van por renovación de todo el Consejo del IEE 
Líderes, integrantes y diputados del PRD, PT y Movimiento Ciudadano anunciaron que pedirán al Congreso del 
estado la renovación total del Instituto Electoral del Estado (IEE), que no se ratifique a ninguno de los actuales 

miembros del Consejo General. Los militantes de la izquierda señalaron que el pasado lunes, las dirigencias 

estatales de los tres institutos acordaron exhortar al Poder Legislativo a que inicie con la integración de la 
Comisión Especial que se hará cargo de elaborar y publicar la convocatoria para la elección de los nuevos 
consejeros electorales y del proceso de selección. (Alberto García)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/acusan-restauranteros-a-mora-
velasco-de-extorsion-tienen-videos 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Infraestructura confía en asignación de recursos para proyectos carreteros 

La Secretaría de Infraestructura confía en que en el Presupuesto de Egresos 2013, la Federación etiquete al menos 
mil 700 millones de pesos, de los que mil 500 servirían para adecuar los accesos al carril de alta velocidad del 

Periférico Ecológico, entre otras obras, y los 200 millones de pesos restantes para el mantenimiento de carreteras 
estatales. De acuerdo con el titular del área, Antonio Gali Fayad, este y otros proyectos se valoran a fin de enviarlos 
a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), para su validación final. ―Vamos a enviar los proyecto 
completo para tener el número de inversión, para que entre como obra que impulse la Federación, estamos 
armando una carpeta. (Alejandra Bautista) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/infraestructura_confia_en_asignacion_de_recursos_para_proyectos_carreteros 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Izquierdas piden renovación total de consejeros en el IEE 
Para tener en octubre próximo a un nuevo Consejo Electoral con verdadero espíritu ciudadano, sin compromisos 
políticos, los integrantes de Movimiento Progresista hacen una alianza para pedir al Congreso del estado la total 
renovación de los consejeros del Instituto Electoral del Estado (IEE). Las dirigencias de los partidos de la 
Revolución Democrática (PRD), Movimiento Ciudadano y del Trabajo (PT) ofrecieron una conferencia de prensa 

conjunta para demandar la renovación de los consejeros Jorge Sánchez Morales, Rosalba Velázquez Peñarrieta, 
Joel Paredes, Juan Carlos de la Hera, Olga Lazcano y Paul Monterrosas. (Pilar Bravo) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/izquierdas_piden_renovacion_total_de_consejeros_en_el_iee 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Delegados del SNTE 23 definirán la nueva dirigencia 

El aspirante que sea apoyado por la mayoría de los delegados del Sindicato Nacional de Trabajadores de la 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2040
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/niega-carranca-vinculo-entre-balacera-y-robo-de-combustible
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/niega-carranca-vinculo-entre-balacera-y-robo-de-combustible
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/acusan-restauranteros-a-mora-velasco-de-extorsion-tienen-videos
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/acusan-restauranteros-a-mora-velasco-de-extorsion-tienen-videos
http://periodicodigital.com.mx/notas/infraestructura_confia_en_asignacion_de_recursos_para_proyectos_carreteros
http://periodicodigital.com.mx/notas/izquierdas_piden_renovacion_total_de_consejeros_en_el_iee
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Educación (SNTE) es quien debe convertirse en el nuevo Secretario General de la Sección 23, señaló uno de los 
candidatos, Salvador Escamilla Vargas. En entrevista, el actual titular del Colegiado del Nivel Primaria de la propia 
sección, señaló que por el momento ha observado un proceso de renovación equitativo, sin dados cargados y al 
final quien tenga el respaldo de los 820 delegados será el nuevo líder del magisterio federal poblano. ―Yo confío 
en mi Secretario General. (Leonardo Torixa) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/delegados_del_snte_23_definiran_la_nueva_dirigencia 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Balacera en Juan C. Bonilla, „hecho aislado‟, dice Nácer 
El presidente de la Comisión Permanente de la LVIII Legislatura local, Enrique Nácer Hernández, calificó de  como 

hechos aislados la balacera registrada en el municipio de Juan C. Bonilla. Desestimó que el tema de seguridad se 

le este saliendo de las manos al Gobierno del estado. En entrevista, el legislador local dijo que 
desafortunadamente este tipo de hechos se han convertido en una constante, aunque ello no es un reflejo de que 
la seguridad en el estado se este viendo vulnerada. Afirmó que estos hechos tienen que ver con problemas de 
vandalismo y no con situaciones relacionadas con la delincuencia organizada. De esta manera insistió que Puebla 
sigue siendo un estado seguro en el entorno nacional. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/balacera_en_juan_c_bonilla_hecho_aislado_dice_nacer_ 
 

 
 

IMAGEN POBLANA 

 Aguilar reconoce a jubilados y pensionados del ISSSTEP 

Durante un desayuno para festejar a jubilados y pensionados del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de 
los Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado de Puebla (ISSSTEP) por el Día del Adulto Mayor, el 

secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, reconoció la entrega y dedicación a este grupo de extrabajadores y 
los invitó a compartir sus experiencias y conocimientos para beneficio de las y los poblanos. ―Ustedes, amigas y 
amigos, tienen una extraordinaria experiencia, tienen muchos años al servicio del Estado de Puebla y lo que les 
pido, aquí como su amigo y delante de ustedes, que pongan ese servicio, ese capital político, esa gran experiencia 
que durante años adquirieron al servicio del Estado y al servicio de los poblanos. Ustedes son un ejemplo de 

servicio, de entrega, de profesionalismo, y hoy venimos a reconocérselo‖, dijo Aguilar Chedraui. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/print/22620?destination=node%2F1 
 

IMAGEN POBLANA 

 Entrega RMV 1,000 bicicletas a primarias y secundarias 
El gobierno de Puebla apoyará la inversión en educación para asegurar un mejor futuro a las nuevas 

generaciones. Así lo afirmó el gobernador, Rafael Moreno Valle, al entregar a alumnos de escuelas primarias y 
secundarias de 68 municipios, 1,000 bicicletas del programa ―Ayúdame a Llegar‖, e inauguró obras en la escuela 
primaria "Manuel Ávila Camacho‖, la más importante de esta localidad y cuya inversión superó los 4 millones de 
pesos. El mandatario subrayó que invertir en educación asegura un mejor futuro para las nuevas generaciones y 
para el estado de Puebla. Resaltó que ahora más que nunca la corresponsabilidad entre sociedad y gobierno es 

una realidad para generar oportunidades de desarrollo. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/print/22621?destination=node%2F1 
 

IMAGEN POBLANA 

 Declara Cordero constituidas las Legislaturas LXII del Senado 
Tras declarar constituidas las LXII y LXIII Legislaturas, el líder de la bancada panista citó a sus integrantes a la 
sesión del Congreso General, el sábado 1 de septiembre. El líder de la bancada panista, Ernesto Cordero, asumió 
la presidencia de la Mesa Directiva del Senado de la República y enseguida declaró constituidas las LXII y LXIII 

Legislaturas de ese órgano. Al comenzar la ceremonia y a petición del presidente de la Mesa de Decanos de la 

Cámara alta, Enrique Burgos, los 128 senadores guardaron un minuto de silencio en honor del empresario 

Roberto González, quien falleció el 26 de agosto víctima de cáncer pancreático. (Notimex) 
http://www.imagenpoblana.com/print/22618?destination=node%2F1 
 

 

IMAGEN POBLANA  

http://periodicodigital.com.mx/notas/delegados_del_snte_23_definiran_la_nueva_dirigencia
http://periodicodigital.com.mx/notas/balacera_en_juan_c_bonilla_hecho_aislado_dice_nacer_
http://www.imagenpoblana.com/print/22620?destination=node%2F1
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 Edifica Huepa biblioteca en primaria Lázaro Cárdenas 
El alcalde de San Andrés Cholula Miguel Ángel Huepa Pérez inició este día con la construcción de biblioteca, 
reparaciones generales y mantenimiento de sanitarios de la escuela Primaria ―Lázaro Cárdenas‖, en la colonia del 
mismo nombre.  El edil comentó que la inversión será de 791,695 pesos que permitirá a los alumnos tener 
instalaciones más dignas para su formación en el nivel básico, y se prevé que esté antes de que termine el año. 

Huepa reiteró su trabajo a favor de todos los sectores sociales, principalmente en materia de educación; destacó 
que a lo largo de su administración ha venido construyendo aulas, bibliotecas y mejorando los sanitarios en 
escuelas de las escuelas del municipio. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

IMAGEN POBLANA  
 Empresarios dicen que no obtuvieron ganancias con casacas 

Con la elaboración del uniforme único escolar, los fabricantes en el estado descartaron beneficios para sus 
negocios, a pesar de que la demanda es de millón y medio de estudiantes que este nuevo ciclo escolar debían 
adquirir dicha prensa. Fabricar la casaca escolar para los industriales del vestido en Puebla no resultó ser un 
negocio. De acuerdo a las declaraciones del presidente de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (Canaive), 
Federico Chilián Espinosa, el nuevo uniforme no generó un impacto como tal. (Karina Fernández) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/empresarios-dicen-que-no-obtuvieron-ganancias-con-casacas  
 
 

IMAGEN POBLANA  

 Gobierno federal ha dado 200 permisos para minas 
En los últimos 12 años, el gobierno federal ha autorizado 200 concesiones para igual número de proyectos mineros 

en el estado de Puebla, reveló el subsecretario de Medio Ambiente de la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y 
Ordenamiento Territorial, Juan Carlos Morales Páez. Luego de participar en el inicio de reforestación de 10,000 
árboles en el Parque Bicentenario, señaló en entrevista que sólo la federación tiene facultades para otorgar 
permisos para proyectos mineros. Pero también dijo que los municipios pueden intervenir, porque para poder 
explotar el subsuelo los ayuntamientos tienen que revisar los planes de desarrollo urbano. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/gobierno-federal-ha-dado-200-permisos-para-minas      

 

 

  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Apoya la militancia panista a Mondragón para que se quede a dirigir el PAN 

La diputada panista Ana María Jiménez Ortiz, se pronunció porque Juan Carlos Mondragón se mantenga en el 

puesto, ya que sería un desgaste el realizar un proceso interno previo a las elecciones. La panista manifestó que 
no es conveniente que el albiazul entre en un desgaste innecesario previo al inicio el proceso electoral, ya que es 
importante que se mantenga la unidad partidista, la cual es necesaria para obtener el triunfo en 2013. (Angélica 
Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Apoya-la-militancia-panista-a-
Mondragon-para-que-se-quede-a-dirigir-el-PAN&id=45284 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Va gobierno contra quienes no verifican 

El 50 % de los autos que circulan en Puebla no han verificado, por lo que en breve llegará a sus domicilios las 
multas correspondientes, advirtió el subsecretario del Medio Ambiente Juan Carlos Morales Páez. Dio a conocer 
que a cada uno se le obligará cubrir un monto de mil 180 pesos. Comentó que será a más tardar en 15 días 
cuando  el gobierno del estado inicie con  el envío de las sanciones a los contribuyentes que no han verificado. El 

funcionario señaló que de los 950 mil vehículos que circulan en la entidad, son 400 mil los que no han verificado 
en el primer semestre del 2012. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Va-gobierno-contra-quienes-no-

verifican&id=45283 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Moreno Valle no ha entregado más RVOE's 
Por el momento la Secretaría de Educación Pública (SEP), no ha entregado más Reconocimientos de Validez 

http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/2012/empresarios-dicen-que-no-obtuvieron-ganancias-con-casacas
http://www.imagenpoblana.com/2012/gobierno-federal-ha-dado-200-permisos-para-minas
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Apoya-la-militancia-panista-a-Mondragon-para-que-se-quede-a-dirigir-el-PAN&id=45284
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Apoya-la-militancia-panista-a-Mondragon-para-que-se-quede-a-dirigir-el-PAN&id=45284
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Va-gobierno-contra-quienes-no-verifican&id=45283
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Va-gobierno-contra-quienes-no-verifican&id=45283
http://www.contraparteinformativa.com/
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Oficial de Estudios (RVOE), a ninguna institución aunque hay 13 en trámite, informó la subsecretaria de Educación 
Superior, María del Carmen Salvatori Bronca. En este sentido, la funcionaria estatal afirmó que la apertura de tres 
nuevas instituciones en este ciclo escolar dependerá del cumplimiento de las reglas establecidas por las 
autoridades educativas. Cabe mencionar que hace algunos días la SEP retiró el RVOE a 17 instituciones de 
educación superior por no hacer caso a las diferentes recomendaciones de las certificadoras. (Maribel Velázquez)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Moreno-Valle-no-ha-entregado-
mas-RVOE's&id=45282 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Piden diputada del PAN a la ciudadanía no comprar huevo 
La diputada del Partido Acción Nacional (PAN), Ana María Jiménez,  se pronunció porque los ciudadanos consuman 
lo mínimo el huevo dentro de su alimentación o incluso llegar a no adquirirlo, con la intensión de que se logre 
controlar el precio de este producto de la canasta básica. La  diputada local aseveró que desde su punto de vista 
es la única forma de lograr que disminuya el precio de este producto necesario dentro de la alimentación de las 
familias poblanas, pues en el momento que se deje de adquirir por parte de los poblanos, los especuladores 
dejarán de abusar de la necesidad y lograrán que el precio regrese a rangos normales. (Angélica Patiño Guevara)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-
&id=45278 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Disimula Ardelio delincuencia tras balacera que dejó tres muertos  
El secretario de Seguridad Pública en el estado, Ardelio Vargas Fosado confirmó que la línea de investigación que 
se sigue tras la balacera de esta mañana que dejó tres muertos y dos heridos es el de ―robo de hidrocarburos‖. Al 

participar en la ‗Reunión Nacional 2012 del Centro de Control, Comando, Cómputo y Comunicaciones -C4‘s‘, el 

funcionario local minimizó los hechos al indicar que forma parte de lo que sucede en el país por la lucha que 
existe entre bandas rivales. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Disimula-Ardelio-delincuencia-
tras-balacera-que-dejo-tres-muertos-esta-manana&id=45276 
 

 

 
 
RETO DIARIO 

 Todos constituimos una comunidad y juntos logramos más oportunidades: Maldonado Venegas 
Las instalaciones beneficiarán a más de 500 alumnos. El Programa ―Ayúdame a llegar‖ presente en Altepexi con la 

entrega de mil bicicletas. El titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas, 
acompañó esta mañana al gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle, en la entrega de mil bicicletas del 

programa ―Ayúdame a llegar‖, en colaboración con la Fundación Telmex, A. C. y se inauguran las nuevas 
instalaciones del edificio que alberga a la primaria Manuel Ávila Camacho. Ante poco más de 2 mil personas 
congregadas en este municipio, el secretario de Educación en Puebla explicó. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Todos-constituimos-una-
comunidad-y-juntos-logramos-mas-oportunidades:-Maldonado-Venegas&id=34261 
 

RETO DIARIO 

 Obras de alto impacto social para Atexcal 
Obras de alto impacto social en materia educativa, deportiva y de servicios, por más de 25 millones de pesos se 

invertirán en el presente año en este municipio, anunció en Gobernador Rafael Moreno Valle al colocar la primera 
piedra del polideportivo cuya primera etapa se desarrollará con una inversión superior a los 5 millones 400 mil 

pesos. Moreno Valle informó que las tres obras de drenaje que se llevarán acabo en el 2012, con la participación 
de la Federación, representarán una erogación de 17 millones de pesos, que se traduce en más de tres veces los 
recursos del ramo 33 con que cuenta la presidencia de Atexcal. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Obras-de-alto-impacto-
social-para-Atexcal&id=34256 

 
RETO DIARIO 

 SGM pone en marcha alarma en la Barranca Manzanilla 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Moreno-Valle-no-ha-entregado-mas-RVOE's&id=45282
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Moreno-Valle-no-ha-entregado-mas-RVOE's&id=45282
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=45278
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=45278
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http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Todos-constituimos-una-comunidad-y-juntos-logramos-mas-oportunidades:-Maldonado-Venegas&id=34261
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Todos-constituimos-una-comunidad-y-juntos-logramos-mas-oportunidades:-Maldonado-Venegas&id=34261
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Obras-de-alto-impacto-social-para-Atexcal&id=34256
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Con el objetivo de prevenir pérdidas humanas ante las contantes lluvias registradas en la capital poblana, Pablo 
Montiel Solana, secretario de Gobernación, puso en funcionamiento la alarma número 43 ubicada en la Barranca 
Manzanilla. Durante el acto, en la colonia La Providencia, el funcionario municipal, indicó que el aparato de 
monitoreo, el cual está hecho con material de ―poco‖ valor para prevenir su robo, tuvo una inversión de 15 a 20 
mil pesos y servirá para alertar a las más de 60 familias en caso de un posible desbordamiento del río. Señaló que 

la profundidad de la barranca es de siete metros y la alarma funcionará cuando el nivel alcance los cuatro metros, 
sin embargo, confió que esto no pase, ya que, dijo que esta inversión es la que el ayuntamiento espera que nunca 
sea utilizada. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SGM-pone-en-marcha-
alarma-en-la-Barranca-Manzanilla&id=34255 

 
 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Congreso tuvo en la opacidad más de 2,400 mdp este año 
En 2012 el Congreso mexicano tendrá un costo presupuestal de aproximadamente 9 mil 500 millones de pesos, de 
acuerdo con un análisis de Integralia, de los cuales hay más de 2 mil 400 millones de pesos que gozan de opacidad, 
pues no se rinden cuentas de cómo se ejercen dichos recursos, detalló a través del Reporte Legislativo que coordina 

el académico Luis Carlos Ugalde. ―Encontramos islas de opacidad en las subvenciones a los grupos parlamentarios. 

Se han decidido por acuerdos internos que no sean auditables por la Auditoría Superior de la Federación. No hay 
facturas, no sabemos si se usaron para comprar muebles o para comprar qué. (Lilia Saúl) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40214.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Notario de AMLO avaló Morena y red financiera 
Sergio Navarrete, notario público 128 del Distrito Federal, dio fe de la constitución de AFK Comunicación Creativa y 

SAD Desarrollo y Transparencia, empresas constituidas por personas ligadas a Andrés Manuel López Obrador y que 
han sido favorecidas con contratos por parte del gobierno del Distrito Federal. También dio fe de la constitución de 
la organización Austeridad Republicana y del Movimiento Regeneración Nacional (Morena). Fue en el marco de la 
constitución de Morena (evento realizado el pasado 2 de octubre en el Auditorio Nacional, cuando Navarrete 
Mardueño dijo que ese movimiento regresaría ―la dignidad como mexicanos‖.  (Nayeli Cortés) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40215.html  

 
EL UNIVERSAL  

 En un país europeo, el último rastro de Yarrington 
La Interpol busca en 190 países al ex gobernador de Tamaulipas Tomás Yarrington Ruvalcaba por delitos contra la 
salud, ya que presuntamente fomentó operaciones de narcotráfico del cártel del Golfo-Zetas, del que recibió 
sobornos a cambio de protección, recursos con los que financió campañas políticas, adquirió inmuebles y empresas 
en México y en Estados Unidos a través de prestanombres. Marisela Morales Ibáñez, titular de la Procuraduría 
General de la República (PGR), dijo que la investigación en su contra no sólo se sustenta en testigos protegidos, 

pues existió intercambio de información con Estados Unidos para integrar el expediente. (Silvia Otero) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40216.html  

 
COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
El tercer escenario 
Mucha tinta se ha gastado para deshojar la margarita que definirá a los candidatos para la súper alcaldía de 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SGM-pone-en-marcha-alarma-en-la-Barranca-Manzanilla&id=34255
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SGM-pone-en-marcha-alarma-en-la-Barranca-Manzanilla&id=34255
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40214.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40215.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40216.html
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2013. 
Por el PAN se ha dicho hasta el cansancio que de ser un morenovallista el abanderado, éste saldrá de entre 
Fernando Manzanilla, Tony Gali y Jorge Aguilar Chedraui. De estos tres se han citado sus pros y contras, 
colocando a los dos primeros como los más probables para pelear por el Charlie Hall. 
Sin dejar al PAN, el otro escenario es que El Yunque logre mantener su hegemonía y que sea uno de sus 

miembros el que termine con su nombre plasmado en las boletas electorales, por lo que se barajan los 
nombres de Ana Teresa Aranda o Humberto Aguilar, sin descartarse alguna carta oculta, aunque ésta no tenga 
el potencial de voto del ―Tigre‖ o ―La Doña‖. No sería la primera vez que el panismo le entregara la candidatura 
a una cara desconocida con tal de mantener el control, incluso sacrificando el triunfo electoral. 
Sin embargo, los panistas deben reconocer que ésta será la primera vez que se defina una candidatura en 

Puebla teniendo a un gobernador de su mismo partido. Sobre todo por las características impositivas, casi 
dictatoriales, del Señor de los Cerros quien difícilmente cederá ante las presiones de la ultraderecha poblana, la 

cual se ha venido debilitando con el correr del sexenio. 
Para la mala fortuna del panismo poblano, Moreno Valle no fue instruido por las doctrinas panistas; por el 
contrario, fue criado, formado y educado en cuna priista, donde la designación de candidatos no es un asunto 
de acuerdos ni de voluntades, sino de simple poder. Y sobra decir que si algo le gusta ejercer al mandamás 
poblano es precisamente el poder. 
Habrá que ver cómo se defiende El Yunque para salir bien librado de la designación de candidatos, aunque 
probablemente no tengan más remedio que entregar el premio mayor —que es Puebla capital— a cambio de la 

morralla, que no es otra que alguna de las 7 candidaturas a las diputaciones locales, la cual seguramente será 
en el distrito más priista de todos. 
Quiero ver de qué tamaño están hechos los panistas, sobre todo ahora que irónicamente tienen el poder estatal 
pero sin derecho a disfrutarlo. 

Por lo pronto, hoy no se ve cómo pueda frenar la imposición del candidato oficial por parte del habitante de la 
Casona de Los Fuertes. 

Salvo… que en un compromiso nacional, el morenovallismo decidiera entregar la plaza al nuevo presidente. 
Pero ésa, esa es otra historia. 
Llamémosle: el Tercer Escenario. 
Veremos y diremos. 
El plan extra sexenal 
Y como el gobernador no pide, arrebata, su segundo objetivo será quedarse con los primeros lugares de las 
diputaciones locales, para colocar a personajes afines en esas posiciones. 

No sería extraño ver encabezando las listas plurinominales de los partidos miembros de la coalición 
morenovallista a medio gabinete. Sin embargo, este hecho no implicaría el abandono inmediato del gabinete, 
sino que asegurarían su permanencia más allá del término del sexenio.  
Es decir, buscarán hacer diputados a varios morenovallistas, aunque sean sus suplentes los que estén 

destinados a calentarles la curul a los altos funcionarios morenovallistas, para que sean ellos mismos los que 
ocupen sus lugares en el Congreso local cuando termine el sexenio. 
En otras palabras, el morenovallismo asegurará tener vida después de la muerte. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1556 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
PAN, PRD y PRI, dolores de cabeza del gobernador 
Políticamente, al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas se le comienzan a complicar las cosas. 
De entrada, por no tener la precaución debida, el dirigente estatal del PAN y el ala yunquista aprovecharon los 
estatutos del albiazul para solicitar en México que se prorrogue el periodo de Juan Carlos Mondragón Quintana 
al frente de Acción Nacional en Puebla, situación que tiene de verdad enfadado al mandatario, quien daba por 

hecho que una incondicional suya, la diputada federal Blanca Jiménez, entraría al relevo. 
La situación afecta severamente los planes del mandatario quien tenía programado el relevo de Mondragón en 

el mes de octubre y de inmediato comenzar a trabajar en la construcción de la gran alianza electoral para 
2013, la cual encabezaría el albiazul. Otro factor que tiene enfadado al gobernador es que sus operadores no 
han podido desactivar a los grupos de inconformes al interior del PRD, que se oponen a que Julio Rendón se 
convierta en el sucesor de Miguel Ángel de la Rosa Esparza, ahora flamante subsecretario general de Gobierno. 

Ni la lana ni las amenazas han surtido efecto para doblegar la resistencia, que irónicamente encabeza el 
diputado local del PRD, Eric Cotoñeto, quien a su vez recibe órdenes y línea directa del ―Ñoño‖, Luis Miguel 
Barbosa Huerta, también flamante coordinador de los senadores del partido del Sol Azteca y quien se decía 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1556
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aliado del gobernador. 
La dirigencia estatal del PRD se tiene que renovar en el mes de septiembre, pero al igual que ocurre en el PAN, 
al parecer el gobernador unió a todos los grupos en pugna, pero en su contra. ―Los Chuchos‖ de Nueva 
Izquierda e Izquierda Democrática Nacional (IDN) de Dolores Padierna, encabezada en Puebla por Jorge 
Méndez, han sumado fuerzas para no dejar pasar al candidato morenovallista e impulsar como presidenta 

estatal a Socorro Quezada Tiempo, otra integrante del clan del ―Ñoño‖. 
Su más reciente dolor de cabeza se debe a la serie de decisiones que ha tomado la dirigencia nacional del PRI, 
que le comienzan a dejar en claro al mandatario que los acuerdos realizados antes del 1 de julio fenecieron 
precisamente al día siguiente del triunfo de Peña Nieto. De entrada, el PRI designó como coordinador 
parlamentario de sus diputados federales poblanos a Carlos Sánchez Romero, que no era la carta de Moreno 

Valle. 
Por si fuera poco, el gobernador se enteró que es inminente el relevo en la dirigencia estatal del PRI, en donde 

desde el CEN se busca impulsar una figura sin compromisos con el mandatario; para decirlo claro, alguien que 
sea independiente, lo cual no va con sus planes que eran que el actual líder estatal continuará al frente al 
menos un año más. 
Eso de verdad lo tiene muy enojado, porque algo no le está saliendo en sus cuentas originales. 
La nueva burbuja 
El poderoso diputado federal del PRI y coordinador de la fracción parlamentaria del tricolor en San Lázaro, 
Manlio Fabio Beltrones ―Don Beltrone‖, invitó al poblano Enrique Doger Guerrero a sumarse al selecto grupo de 

legisladores con poder de decisión e interlocución en la Cámara de Diputados. 
La invitación para integrar la ―burbuja beltronista‖ la realizó el exalcalde de Acapulco, Manuel Añorve Baños y 
fue bien recibida por el exedil capitalino, el cual fue ubicado en una curul exactamente debajo de la del 
poderoso ―Don Beltrone‖, lejos de los lugares en donde fueron ubicados el resto de sus compañeros de Puebla. 

Doger está integrado dentro de un grupo compacto en donde se encuentran Jorge Mendoza, exsenador y 
representante de los intereses en la Cámara de TV Azteca y de su dueño, Ricardo Salinas Pliego; Fernando 

Castro Trenti, precandidato al gobierno del estado de Baja California; Carlos Aceves, Manuel Añorve, Francisco 
Arroyo; José Manzur, coordinador de los diputados del Estado de México y por supuesto, Jesús Murillo Karam. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1553 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
Los Caleros, en manos de la justicia poblana 
Desde hace 15 días Apolonio Zempoaltécatl Gutiérrez y su hijo, Rolando Zempoaltécatl Carvente, se 
encuentran arraigados en el motel Kioto a disposición de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), investigados 

por el delito de trata, luego de que una de sus víctimas denunciara al primero por privarla de su libertad para 
obligarla a ejercer la prostitución; los dos sospechosos son conocidos como ―Los Caleros‖ y son vecinos de 

Zacatelco, Tlaxcala. 
Quienes conocen a ―Los Caleros‖ saben que su negocio principal es la trata de personas, la explotación de 
menores de edad y para ―lavar‖ el dinero que deja esta felonía adquieren concesiones y vehículos del 
transporte público, por lo que no se les hace descabellado lo que dicen los familiares de estos detenidos, y no 
es otra cosa que están juntado un millón de pesos para comprar su libertad. 

―Los Caleros‖, padre e hijo, fueron detenidos como resultando de una denuncia presentada ante el Ministerio 
Público de Delitos Sexuales. La afectada declaró que Apolonio Zempoaltécatl, primero la engañó para sacarla 
de su casa, la violó y embarazó, y como esto afectaba a sus intereses la obligó a abortar; por esta razón la PGJ 
solicitó a un juez Penal otorgara el arraigo contra los dos sospechosos para saber cuántos delitos más han 
cometido. 
De cintura a permisionario 
Apolonio Zempoaltécatl y su hijo, además de manejar el negocio de la prostitución son permisionarios, dueños 

de los microbuses 1, 9, 11, 16 y 45 de la ruta Boulevard-CU, además de las unidades 5 y 3 de los conocidos 
como Morados; esto, sus actividades con la trata de personas, además de los fanfarroneos provocaron que los 

permisionarios de esta última ruta los expulsaran considerándolas personas non gratas, aunque sus unidades 
siguen en la misma ruta. 
De hecho, los permisionarios fueron quienes pusieron en antecedentes las actividades de ―Los Caleros‖ porque 
existe la preocupación de que los microbuses del transporte público de su propiedad pueden o están siendo 

utilizados para ―enganchar‖ a víctimas de la prostitución, por lo que señalaron la necesidad de que intervenga 
la Secretaría del Transporte para que les sean retiradas las concesiones. También solicitaron, luego de que 
ocurriera una agresión a una pasajera de la ruta 3, que se investiguen a fondo casos de prostitución que se han 
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dado en el transporte público promovidos por el mismo Apolonio Zempoaltécatl quien llevaba a jóvenes 
mujeres para ofrecerlas a otros permisionarios o choferes, cobrando cantidades diversas por los sexo servicios. 
Apolonio, en muchas ocasiones les dijo que él podría conseguirles mujeres o menores —ya sea niñas o niños— 
a buenos precios, les decía que para que no tuvieran problemas legales él mismo se los llevaba. De ahí la 
necesidad de que se investigue a fondo hasta donde llevó esta felonía dentro del transporte público. 

El que da la cara 
Por el mismo hecho de que Apolonio Zempoaltécatl ha sido mal visto por un sector importante del transporte, 
vio la necesidad de enviar un representante: Víctor Alatriste, quien se hace cargo de todo lo necesario de los 
microbuses de las rutas Boulevard-CU y Morados. Además de todo lo que fue denunciado por los dueños de las 
unidades del transporte público, también se dijo que este hombre —Apolonio— es el dueño del terreno que 

sirve como encierro de los microbuses Boulevard-CU, que se ubica en bulevar La Pedrera y Camino Real a San 
Felipe, sin que se descarte que en ese mismo lugar podrían estar desmantelando vehículos reportados como 

robados. 
En manos de la justicia 
Apolonio Zempoaltécatl Gutiérrez y su hijo, Rolando Zempoaltécatl Carvente, en estos momentos están en 
manos de la justicia poblana, sobre ellos pesa una denuncia de una menor de edad aunque existe el temor de 
que puedan quedar libres, pues sus familiares estarían reuniendo un millón de pesos. 
Quienes envían esta queja consideran que estos personajes deben ser investigados a fondo, también por 
enriquecimiento ilícito y no es por otra cosa, pues cada concesión de transporte que este hombre posee tiene 

un costo de medio millón de pesos, además de las unidades y del mismo terreno. 
¿De dónde? 
Nos vemos cuando nos veamos 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1554 

 
 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 

 
El “de panzazo” de los estudiantes poblanos 
Nadie podría negar que Puebla tiene avances sostenidos desde el2006, cuando comenzó a aplicarse la prueba 
ENLACE para medir la calidad educativa de los estudiantes de nivel básico, y desde 2008 a los de media 
superior. Pero la realidad es que en un país de burrazos, los estudiantes poblanos se colocan a media tabla 
nacional. Burros, a secas, especialmente los de secundaria, puesto que 8 de cada 10 obtienen un nivel 
insuficiente, es decir, ni entienden de matemáticas ni saben de español. Algo mejor les va a los de primaria: 

en promedio, los “insuficientes” son 6 de cada 10. ¿A dónde podemos llegar como país, y como estado, si 

nuestros estudiantes pasan de largo por la escuela y no entienden nada de lo que estudian, ni siquiera las 
habilidades mínimas para conducirse en el mundo? ¿Cómo puede haber ciencia, tecnología, competitividad, sin 
saber multiplicar, conjugar verbos, entender una lectura o colocar acentos? Ahí radica nuestrofracaso como 
sociedad. 
Moreno Valle llegó al poder con la idea de hacer de Puebla un laboratorio para la revolución 
educativa, gracias a sus buenas relaciones con Elba Esther Gordillo y el SNTE. Redujo los comisionados 

sindicales, y con el DIF creó un nuevo programa de alimentación para potenciar las habilidades 
intelectuales desde la nutrición. El titular de la SEP, Luis Maldonado Venegas, está lejos de ser un 
improvisado en la materia y prometió resultados en la prueba ENLACE 2012. Los índices entregados ayer 
dejan claro que sí hubo mejora, pero luce insuficiente, tanto como los próximos cuatro años para lograr la 
prometida revolución educativa. 
El drama de la calidad educativa viene de lejos. En 2004, cuando Melquiades Morales dejó el poder, su titular 

de Educación, Carlos Alberto Julián y Nácer, colocó a Puebla como la peor entidad del país. Desde ahí 

el avance ha sido muy lento. Ya en el marinismo, en2006, se aplicó ENLACE por primera vez y los resultados 
fueron dramáticos porque, a nivel primaria, en matemáticas 83 de cada 100 estudiantes se colocaron en 
“insuficiente y elemental”. Para 2012 el avance es significativo: ya sólo 53 de cada 100 son burros. 
Nada más la mitad. Sólo 30 por ciento salió de la ignorancia supina. 
En el mismo 2006, la situación de la prueba de español era más o menos la misma: 8 de cada 10 eran 
“elementales e insuficientes”, mientras que 2 tenían nivel “bueno y excelente”. Seis años después el 

avance no es tan claro: la proporción es de 6 burros a 4 con nivel aprobatorio. 
Pero a nivel secundaria es donde se ubica el verdadero drama. En 2006 prácticamente todos, todos, los 
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estudiantes poblanos estaban reprobados en la prueba de matemáticas: un ínfimo 4 por ciento se 
salvaba. Ahora lo hacen 2. Es decir, 8 de cada 10 no tienen idea de álgebra, trigonometría o 
cálculo. Tremendo. Los mismos porcentajes se aplican a la prueba de español. Por eso no sorprende que 
seamos una sociedad de analfabetas funcionales: una sociedad que sabe leer y escribir, pero que ni lee ni 
escribe. 

¿Hasta dónde podría abatir estos índices Moreno Valle para juzgar si en efecto pudo producir una revolución 
educativa en la entidad? ¿Con qué nos conformaríamos para decir que tuvo éxito? ¿Que al finalizar el sexenio 
6 de cada 10 estudiantes de secundaria entendieran de español y matemáticas? ¿Y en primaria? ¿Que no se 
repartan en porcentajes iguales los burros y los inteligentes? 
La crisis educativa no es de Puebla, sino nacional. Las metas son posibles. En la prueba dematemáticas para 

primaria el mejor estado fue Sonora y tuvo 57.4 como ―bueno y excelente‖; estamos a poco más de 10 
puntos. En español también Sonora fue la mejor calificada, con 54.1 por ciento. En ese índice hay más 

distancia, 13 por ciento de inteligentes. Luis Maldonado puede lograrlo, si no se va al gobierno federal con Peña 
Nieto. 
En el nivel secundaria las metas son más complejas: en la prueba de matemáticas la mejor entidad 
fue Chiapas con 38.5 de “bueno y excelente”, a 16.5 puntos de Puebla. El español parece ser batalla 
perdida en todo el país, irremediable. Cualquier avance luce insuficiente en el global nacional, el DF fue la 
mejor calificada con 25 puntos. Una miseria. Una vergüenza. 
Pero veamos el ranking que nos deja la prueba ENLACE. En la prueba de matemáticas en primaria 

ocupamos el lugar 10º nacional y en español el 12. En matemáticas en secundaria somos el 6º 
estado del ranking y en español el 12º del país. Así que hemos abandonado el fondo de la tabla y de 
forma consistente nos acercamos a los 10 mejores estados del país con calidad educativa. 
El logro no es menor, tampoco para festejar. Quizá la meta aceptable sería que al finalizar el sexenio de 

Moreno Valle nos ubiquemos en todas las pruebas entre los 5 primeros delranking nacional. Y aun así 
cualquier mejoría será insuficiente porque el drama nacional de la calidad educativa sigue haciendo de nosotros 

un país que sabe leer y escribir, pero ni lee ni escribe. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/agosto/colum-tiempos-300812.php 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
Las finanzas estatales 
La revista AR Información para decidir, esfuerzo de economistas encabezados por Jesús Alberto Cano 
Vélez, especializada en temas de economía, finanzas, negocios, política, personalidades y noticias, publica en 

su último número (del mes de este agonizante agosto) una amplia entrevista con el secretario de Finanzas de 
Puebla, Roberto Moya Clemente, a quien incluso destacan en la portada. 
El contenido de la entrevista al funcionario del gobierno morenovallista, obviamente, es sobre el cambio 
financiero que en año y medio han dado al estado de Puebla. 

En sólo 18 meses esta administración ha logrado incrementar en 84 por ciento sus ingresos y reactivado la 
economía regional con una inversión de 7 mil millones de pesos acumulados en obras de infraestructura, con la 
convicción de que la infraestructura genera riqueza y ésta mitiga la pobreza. 

Y por si fuera poco, la entidad poblana ha logrado mantener la calificación de riesgo crediticio por sus buenas 
prácticas financieras. 
Por todas estas características, el titular de las finanzas estatales, Roberto Moya Clemente, afirma en esta 
entrevista que el estado de Puebla hoy es competitivo para atraer inversiones que traen consigo empleo y 
prosperidad. 
La entrevista es todo un documento para el análisis del estado financiero de Puebla y su posicionamiento ante 

las demás entidades federativas. 
Desde Puebla 
El periodista español de la televisión que a lo largo de casi tres décadas de trabajo siempre firma sus reportes a 
cuadro con los brazos cruzados, está de visita en México y ayer estuvo en Puebla. 

Alberto Peláez que ya presenta el dibujo de las líneas de expresión en su rostro de niño estuvo ayer en el 
Complejo Cultural Universitario para hablar de sus experiencias del ―día a día‖ como un corresponsal en los 
frentes peligrosos de guerra, hacia los que tradicionalmente es destacado sin mayor preámbulo. 

El reportero del mundo logró concentrar a docenas de jóvenes ávidos de escuchar sus hazañas y experiencias 
acumuladas entre diversos frentes de combate y la cámara de televisión, en un oficio que se convirtió en 
profesión y en la pasión de vida, el cual heredó de su padre, que lleva el mismo nombre, Alberto Peláez. 
Las contradicciones 
De acuerdo con el reporte de los productores de café, resulta que este año casi la mitad del grano que se 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/agosto/colum-tiempos-300812.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/agosto/colum-manzana-300812.php
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produce en suelo poblano, se quedará en el piso y se perderá. 
Así, en lugar de lograr una cosecha de un millón de quintales, nuestros productores apenas podrán levantar 
unos 450 mil quintales del aromático. 
Y… ¿sabe por qué? La respuesta me la dio uno de los productores y economista, además de promotor de la 
producción agrícola, Honorio Cortés: ―porque no hay manos que alcancen para levantar toda la cosecha‖. 

Aunque usted no lo crea. 
Y esto sí que es una tragedia y una contradicción en un país en donde día con día crece el desempleo y el 
número de pobres que carecen hasta de lo elemental para comer. 
Pero resulta que ante la falta de oportunidades, la inseguridad y los alcances del narcotráfico, con todo y los 
riesgos que representa la hazaña de cruzar la línea, nuestros paisanos continúan la ruta del ―sueño americano‖. 

Esto ha provocado que muchas comunidades se queden con mujeres, muchos niños y los más grandes de la 
familia. 

El fenómeno antes se daba en los pueblos de la Mixteca, pero hoy lamentablemente se ha extendido a todo el 
estado, así las zonas cafetaleras que se localizan al norte enfrentan el problema de escasez de recursos 
humanos para el corte de café. 
Atrás quedaron aquellos tiempos en los que en las zonas cafetaleras se enviaban camionetas y camiones a los 
pueblos vecinos para acarrear a docenas de trabajadores que ya estaban listos ir al corte del aromático. 
Hoy el transporte continúa haciendo la ruta pero lamentablemente regresa a las fincas casi vacío, y con 
mujeres que acompañadas de sus pequeños hijos se dan a la tarea de recoger el grano del piso. 

Paradójico, cuando el precio del aromático en los mercados internacionales goza de un buen nivel, de mil 800 
pesos el quintal. 
Este es el México sobre el que se espera mucho de parte del próximo Presidente de la República, para que 
vuelva los ojos al sector primario de México, que debe de revertir tendencias para volver a alentar a los 

productores con políticas públicas que reactiven al campo, y para que se detenga el flujo migratorio que 
pulveriza familias, genera muchos problemas sociales y agota sus expectativas. 

 A propósito del café 
De acuerdo a los últimos estudios internacionales sobre el café y su consumo, resulta que los mexicanos que 
producimos un buen café, reconocido y demandado por muchos países, tenemos apenas un consumo promedio 
por persona de un kilo 200 gramos al año, cantidad que contrasta con un país como Finlandia, en donde el 
consumo anual es de 12 kilos por persona. 
Sorprende el dato porque además resulta que del kilo 200 gramos de café que consumimos, el 80 por ciento 
los disfrutamos de cafés que se comercializan en presentaciones solubles. 

¿Sabemos tomar café? 
A juzgar por las tres y hasta cuatro cucharadas copeteadas de azúcar, hay dudas. 
Y otro dato interesante también, es el que ahora con las tan de moda franquicias de café, en suelo mexicano la 
fuerte es la norteamericana Starbucks, que hace el 37 por ciento de las ventas totales del café que 

consumimos. 
Pero la franquicia mexicana y orgullosamente poblana Italian Coffee es la que tiene el mayor número de 
establecimientos en todo el país, 388 al día de hoy. 

U otra que crece con agresividad es Punta del Cielo que ya cuenta con 184 puntos en la República mexicana y 
locales en Madrid, Hong Kong y a partir de esta semana en Guatemala. 
Puebla, el destino 
La ciudad de Puebla entre julio y agosto registra un crecimiento poblacional que ya se preveía, ante los 
acontecimientos que se viven en el norte del país que han provocado la salida —o huída— de muchas familias 
que sólo esperaron que concluyera el ciclo escolar para cambiar de residencia. 

Y en esta opción, Puebla junto con Guanajuato y Querétaro se convirtió en opción y destino para vivir 
tranquilos y a salvo. 
De tal suerte que a partir de julio comenzamos a recibir nuevos inquilinos que ya consumen alimentos tres 
veces al día, gastan mas de 200 litros de agua, generan un kilo 380 gramos de basura diarios, circulan tanto 
en un asiento del transporte público como en un auto particular y más de la mitad ya están en un aula escolar 

o universitaria. 
De acuerdo con el reporte de inmobiliarias y planteles educativos, fueron docenas las familias que llegaron 

entre julio y agosto procedentes, sobre todo de Monterrey y Sonora. 
Así, hoy ya es común en los planteles particulares encontrar mínimo dos escolares del norte de México con su 
acento norteño en cada salón de clases. 
Este tipo de escolar hay que destacar que de acuerdo con un estudio del Tec de Monterrey elaborado por la 
investigadora María Elena Romero, paga colegiaturas que van de los 2 mil 500 a los 9 mil pesos. 
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Pero el fenómeno en sí sobre el incremento poblacional de un mes para el otro, es que pese a todo, nuestra 
ciudad sigue siendo atractiva y conveniente para vivir en paz en familia. 
El fenómeno permitirá al sector inmobiliario rebasar los 2 mil 500 millones de pesos de sus ventas anuales, 
según estimación de Adrián Larracilla, presidente de la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/agosto/colum-manzana-300812.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Crisis alimentaria en el mundo 
En el mundo hay una crisis alimentaria aunque, según los países desarrollados, puede ser 

controlada por algún tiempo. 
México participó en una videoconferencia convocada por Francia para analizar el problema, pero no puede 
aportar nada para solucionarlo —pese a que es presidente del grupo de los 20 (G20)—, porque desde la llegada 

de la tecnocracia al poder, el gobierno abandonó al campo a su suerte, y continúa abandonándolo. Con esto, ha 
logrado que nuestro país haya pasado de exportador de granos, entre ellos maíz y frijol, a depender de las 
importaciones, principalmente de los Estados Unidos. 
La firma del Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos y Canadá, limitó la producción de alimentos propios 
en nuestro país. Lo que procura siempre toda nación para mantener su independencia y soberanía, es producir 
lo que come su pueblo; pero en nuestro caso, la tecnocracia en el poder decidió que era más barato comprar 
alimentos a Estados Unidos que producirlos aquí. Ahora estamos pagando las consecuencias. 

Los gringos tuvieron una grave sequía el año pasado y ahora no tienen granos suficientes para vendernos, 
además de que los precios del maíz, por ejemplo, subieron este mes 60 por ciento a nivel internacional. 
Se han tenido que realizar complicadas negociaciones con naciones como Sudáfrica para garantizar nuestro 

abasto de maíz, que junto con el frijol constituye la base de la alimentación de nuestro pueblo. Con todos los 
riesgos que eso implica y los elevados precios en que se cotizan, por lógica incidirán en el costo de la vida, 
principalmente de nuestras clases más necesitadas. 

Pero el maíz también es planta forrajera y necesaria para la elaboración de los alimentos balanceados que se 
utilizan en las industrias avícola y lechera, con lo que los precios de productos de origen pecuario, como huevo, 
carne, leche y sus derivados, también se elevarán. 
Éste pudo ser un año agrícola extraordinario por la abundancia de lluvias en casi todo el territorio nacional; sin 
embargo, no será así. Los campesinos siguen sin recibir los apoyos necesarios para producir. Parodiando una 
canción, puede decirse que esta temporada los campesinos vieron llover, vieron gente correr, pero no 
estuvieron ni las semillas ni los fertilizantes que necesitaban con urgencia. 

Pero llegará maíz de Estados Unidos y de Sudáfrica, frijol de Perú, trigo de Canadá, soya y cacahuate de 
Argentina, y nuestros campesinos, por millones en Estados Unidos buscando algún trabajo de peones o 
lavaplatos. 
Ésa es y ha sido la tragedia de nuestro país: tener políticos tan mediocres en los puestos de toma de 

decisiones, que en vez de resolver los problemas con tantito sentido común, los complican y los enredan. Ha 
sido la gran desgracia de este país, ni el gobierno de Vicente Fox, de empresarios y para empresarios, pudo 
pensar con sentido común; y menos el de el presidente que se va, con tantos prejuicios y rencores acumulados 

y una soberbia infinita, que le hizo provocar una costosísima guerra interna, en vez de atender un problema 
básico como es el de la alimentación. 
Todavía ayer en una reunión de la CNC en México, el desde mañana exdiputado Alberto Jiménez Merino se 
refirió al tema que vino tratando a lo largo de sus tres años como representante popular en San Lázaro: la 
independencia alimentaria y la producción de alimentos a nivel doméstico. Nadie le hizo caso. 
―La situación actual del mercado es preocupante. Sin embargo, no hay ninguna amenaza sobre la seguridad 

alimentaria mundial‖, dijo el ministro francés que asistió a la reunión del G20. Claro que hay millones de 
hambrientos en África pero, ¿a quién le importan los africanos, cuando ahora también hay hambrientos en 
Europa? 
Juan José Rodríguez Prats, quien forma parte del comité nacional del PAN, dio una entrevista a la 

periodista Martha Amaya que se publica en el diario 24 HORAS de la ciudad de México. En ella, lanza duras 
críticas al presidente Felipe Calderón y lo culpa de la debacle del PAN y de la división interna que hoy 
confronta. Interesantes y reveladoras declaraciones del político panista……Promovida por la Secretaría 

General de Gobierno, se está realizando en Puebla una reunión de centros de Control, Comando, 
Cómputo y Comunicaciones (C4), a la que asisten funcionarios de seguridad de 28 estados del país. El titular 
de la dependencia, Fernando Manzanilla Prieto, declaró que en esta importante junta se está dando información 
sobre el uso de tecnologías para generar respuestas estratégicas de seguridad. Obvio es decir que en 
representación de Puebla estuvo todo el equipo de seguridad, con Ardelio Vargas y el procurador a la 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/agosto/colum-manzana-300812.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/agosto/colum-pulso-300812.php
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cabeza……A partir de las 18 horas de hoy, en el Centro de Convenciones de San Francisco, habrá baile 
de gala para los abuelitos, organizado por el DIF. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/agosto/colum-pulso-300812.php 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Poderosa protección  

*Sospechosa "hueva"  
El juez que se siente Rey. En el juzgado cuarto de lo penal del distrito judicial de Puebla, el titular Heliodoro 

Juárez Hernández aplica la ley a su completo albedrío, sin que nadie pueda hacer algo para impedirlo. La 
condición de intocable se la da estar dentro del círculo de amigos de la pareja en el poder, Martha Erika Alonso 
y Rafael Moreno Valle Rosas, según presume públicamente en cada oportunidad que se le presenta. 
De nada sirven las constantes quejas de los abogados litigantes que tienen el infortunio de acudir al juzgado 
del "Rey", son presa de las parciales decisiones de Heliodoro Juárez. Los veredictos los inclina de acuerdo al 
grosor del fajo de billetes de 500 pesos que pongan sobre el escritorio los interesados.  
El gobierno morenovallista protege a quienes infringen la ley, el juez Heliodoro sabe que se encuentra en lo alto 

de la rueda de la fortuna y saca provecho de su condición. Pero los poblanos no olvidan que fue acusado de 
negligencia por la ex procuradora Blanca Laura Villeda Martínez por haber retardado indebida y 
sospechosamente la orden de aprehensión solicitada por el ministerio público en contra del conocido 
narcomenudista Silvetti.  

La familia Silvetti opera libremente desde hace años en la distribución de droga en la capital poblana gracias a 
la "protección" de las autoridades. En un enfrentamiento a balazos en plena avenida Juárez contra un grupo 

contrario que también considera a la ciudad como territorio propio, fue herido cuando huía en una camioneta 
Hummer, por lo que lo detuvieron.  
Sin embargo, más tardó en llegar a los separos de la Procuraduría que en salir libre mediante la concesión de 
un amparo por el deficiente actuar del juzgador, Heliodoro Juárez Hernández, que como castigo fue enviado 
unos meses al juzgado de Ciudad Serdán, donde también efectuó incontables tropelías para beneficiarse 
económicamente, pero fueron ocultadas por la mafia de magistrados que controla el poder judicial del estado, 
encabezado por Alfredo Mendoza García.  

Poco después debido a la intervención del magistrado impuesto y protegido por uno de los peores 
gobernadores que ha tenido Puebla, Melquiades Morales Flores, actual senador de la República, Jorge Ramón 
Morales Díaz, con negativos desenvolvimientos en la Procuraduría general de Justicia y en la Comisión Estatal 
de los Derechos Humanos, el juez Juárez Hernández fue enviado al juzgado cuarto penal.  
La errónea decisión en medio de una total opacidad de las razones de su designación en un juzgado de la 

capital del estado y sus arbitrariedades continuaron de lo cual dio puntual reporte La Entrega el 22 de agosto 
del 2011. A la fecha el funcionario judicial se maneja con prepotencia y arbitrariedad gracias a la protección 

divina emanada de la casona de Los Fuertes.  
Tan protegido se siente el juez que sólo despacha de las 12 a las 14:50 horas, a las molestias de los litigantes, 
responde como acostumbra "por mi pueden quejarse con el pinche gobernador" "yo encontré el juzgado hecho 
un desmadre". Pero Heliodoro aumentó las anomalías, sobre todo en lo concerniente al extravío de 
expedientes.  
Heliodoro explota al máximo el juzgado a su cargo, cobra entre 15 a 20 mil pesos por orden de aprehensión 

librada o negada según sea el caso, su corrupto proceder lo corona con el desconocimiento del trato a pesar de 
recibir el dinero por adelantado. Eso ha motivado a litigantes a armarle un chaleco a su medida para exhibirlo a 
nivel nacional, porque de nada serviría exponer el asunto al timorato Presidente del Tribunal Superior de 
Justicia, David López Muñoz, quien sólo es un títere más de Alfredo Mendoza y empleado del gobernador Rafael 
Moreno Valle Rosas.  

Juárez Fernández en los asuntos que tiene interés $$$$$, se tarda en acordar una simple promoción más de 2 
meses a pesar de las quejas de los interesados.  

Reporte del Informante  
Caviar sustituto del huevo. .Un sospechoso silencio pero sobre todo una desesperante pasividad guarda el 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas en torno al golpe del bolsillo de los pobanos que representa la 
indiscriminada alza del huevo. Mientras el caviar -hueva que consume- no aumente de costo, el mandatario 
estatal está tranquilo. Sigue la línea del secretario de economía, Bruno Ferrari, quien aconseja sustituir el 
producto de gallina por otros que contengan las mismas proteínas y vitaminas.  

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/agosto/colum-pulso-300812.php
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En cambio, Marcelo Ebrard, jefe del gobierno del Distrito Federal y Javier Duarte, gobernador priista de 
Veracruz, adquirieron toneladas de huevo para regalar y ofertar el kilo en 10 y 20 pesos para ayudar a la 
economía familiar. Mientras los poblanos a pesar de contar con avícolas que no fueron afectadas por el virus 
que exterminó a millones de gallinas, sobre todo en la región de Tecamachalco y Tehuacán, el costo oscila 
entre los35 y 45 pesos. ¡Ése es el gobierno del cambio! 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 
 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*Francisco Fraile, el Congreso lo minimiza  

*Ex judiciales se reagrupan en agencias  
En virtud de que ya se acerca la fecha en que tiene que abandonar su oficina como delegado del Instituto 

Mexicano del Seguro Social, Francisco Fraile García quiso dar la sorpresa y llevó un proyecto al Congreso del 
Estado en el que propone desaparecer las juntas auxiliares.  
Para ello, ayer la Comisión Permanente dio entrada al ocurso que contiene reformas a diversas disposiciones de 
la Constitución Política del Estado de Puebla y de la Ley Orgánica Municipal.  
De inmediato se escucharon voces en el salón Miguel Hidalgo en donde sesionó dicha comisión, que señalaban 
que esto es un distractor de Fraile ante el escándalo que afronta su instituto (IMSS) por un médico que fue 
descubierto como traficante de órganos humanos.  

Asimismo, la detención de un trabajador que se dedicaba a checar por sus compañeros con falsas huellas 
electrónicas.  
Ahora sale como la gran figura de ideas  
Inclusive, se mencionó que sabe perfectamente bien que esto de desaparecer las juntas auxiliares ha sido 

planteado por otros actores políticos.  
Lo que sorprende es que meses atrás, cuando se le trataba de entrevistar sobre algún asunto político, se 

negaba.  
Ahora acude al Congreso a entregar su "gran idea".  
La respuesta no se hizo esperar.  
Ayer mismo, el diputado Enrique Nacer Hernández, del PANAL, presidente de la Comisión Permanente del 
Congreso del Estado de Puebla lo desestimó.  
Para el legislador es aventurado eliminar a estas autoridades alternas debido a que son ellas las que se 
encargan de gestionar apoyos hacia la población, además de que coadyuvan a mantener la gobernabilidad. 

En pocas palabras, el diputado le está recomendando a Fraile que no hable tan a la ligera.  
Para un proyecto tal, hay que hacer estudios.  
No solamente aventarse como el "borras".  
Francisco Fraile siente que se le acerca la hora en que se va a ir a la banca.  

El único recurso que le queda es el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez.  
A no ser que quiera pedir a su partido una candidatura para diputado local.  
Mas no hay que olvidar que ha llegado a cargos de elección popular no por el voto, sino de rebote.  

Por lo tanto, es de comprenderse su preocupación.  
Por lo pronto "pensó" en ese proyecto de desaparecer las juntas auxiliares.  
Para su mala fortuna no tuvo mucho eco.  
PARA EX JUDICIALES  
En estos días, un ex comandante de la Policía Judicial de Puebla anda muy movido consiguiendo gente.  
Asimismo, entrevistándose con gente que él llegó a conocer por el trabajo que desarrolló.  

Su proyecto es abrir una agencia de vigilancia privada.  
De esas agencias que existen por doquier.  
Se sabe que hay otros ex comandantes y ex policías judiciales que se están sumando a su proyecto.  
De esta manera, lo que intenta formar es un grupo muy compacto.  
Socios con experiencia.  

Elementos duros.  
Le puede dar resultado, porque en la actualidad con los hechos que se han dado de asesinatos, buscan a 

guardaespaldas.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 
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(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
“Estatutazo legislativo”; Micalco, origen yunquista 
Un error de desconocimiento de los estatutos del PAN llevó al morenovallismo a oootra derrota con la 
designación que hizo Juan Carlos Mondragón del nuevo coordinador de la bancada poblana en San Lázaro a 

favor de Rafael Micalco. 
En Puebla, se creyó que el respaldo del gobernador a la posición de Alberto Villarreal como coordinador de los 
diputados federales panistas basta para influir en una decisión que corresponde, por estatutos, al líder local del 
blanquiazul. 
Si Villarreal llegó con la voluntad de Gustavo Madero en detrimento del interés del presidente Felipe Calderón, 

por qué no había de ocurrir lo mismo en el caso de Puebla. 
La decisión es inapelable (del verbo pelar) y el CEN no puede intervenir. 

El mandatario pujaba a favor de Néstor Gordillo, quien ya preparaba su destape cuando se enteró, al igual que 
los morenovallistas, que el elegido por Mondragón era Micalco. 
En realidad, se sabía que Juan Carlos tenía otra opción: Marissa Ortíz, pero sus declaraciones en el sentido de 
oponerse a que Mondragón siguiera en el cargo e inferir que se había falsificado su firma en la minuta 
entregada por el Comité Directivo Estatal del PAN al CEN para la prórroga del plazo del actual dirigente fue 
suficiente para quedar descartada. 
Aunque parezca que Rafael Micalco responde a los intereses de Rafael Moreno Valle, luego de que fue uno de 

sus principales apoyos en su lucha por la candidatura panista a la gubernatura en el 2010, en realidad le 
leyeron la cartilla. 
Cuentan que en El Yunque le recordaron sus raíces, respaldos y posiciones obtenidas en los últimos años, por lo 
que deberá ajustarse a lo que dicta el partido, pues ronda sobre su cabeza el fantasma de la expulsión. 

Hoy los panistas reclaman definiciones. Está claro que nadie cederá posiciones. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8989&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
La calle, las aulas, o más grilla: el destino de AMLO 
¿Qué hará Andrés Manuel López Obrador una vez que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación 
califique la elección presidencial del pasado 1 de julio? 
¿Qué estrategia seguirá una vez que, se sabe ya de sobra, el fallo de la máxima autoridad electoral del país no 
es favorable a sus intereses políticos? 

Tal vez sería más prudente preguntar ¿qué es lo que realmente esperan los millones de seguidores del famoso 
Peje? 
¿Cómo no desilusionarlos sin reforzar una potencial imagen de caudillo caprichoso, que no respeta más ley que 
la suya propia? 

Es claro que el proceso electoral estuvo plagado de miles de irregularidades, que descaradamente se lucró con 
el hambre y la ignorancia de millones de mexicanos y que una cantidad grosera de recursos de procedencia 
ilícita fueron utilizados para imponer al próximo presidente de la República. 

Sin embargo, en los próximos días habrá un documento legal que avalará todo lo anterior como procedimientos 
válidos de nuestra cada vez más imperfecta democracia. 
Ante esta contundente realidad, tres son los escenarios probables en el futuro inmediato de Andrés Manuel. 
1.- Repetir la estrategia ensayada después de la elección 2006, regresar a tomar las calles e instalaciones 
estratégicas invitando a sus seguidores a una nueva resistencia civil con los evidentes riesgos que esto 
conlleva. La gran incógnita en caso de que se tome esta decisión es si realmente la gran mayoría de quienes 

votaron por AMLO estarían dispuestos a seguirlo ciegamente en esta particular coyuntura. Si bien en un asunto 
de esta magnitud sería terrible apostarle a la desmemoria, es cierto que a dos meses de la votación los ánimos 
electorales han bajado de tal manera que la mayoría de los mexicanos han decidido a estas alturas continuar 
con su día a día centrándose en los problemas cotidianos de la vida. 

Además, ante una potencial radicalización de las medidas tomadas por AMLO se opondrían personajes de 
liderazgo probado en la izquierda nacional que obtuvieron triunfos importantes en el proceso de julio. 
Hay que dar por hecho que ni la corriente de ―los Chuchos‖, ni Graco Ramírez y mucho menos Marcelo Ebrard y 

Miguel Ángel Mancera lo apoyarían. 
2.-Asumir el fallo del tribunal y desde la palestra pública llevar la bandera de la auténtica oposición al nuevo 
régimen. 
El canal ideal para hacerlo sería la organización ―Morena‖, la que actualmente opera como Asociación Civil y 
que por la forma en la cual está estructura ya cumple con parte de los requisitos para convertirse en 
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Agrupación Política Nacional y más adelante podría ser un partido político en donde pudiera atrincherarse el 
grupo de Andrés Manuel ante la evidente próxima fractura de la izquierda. Todo parece indicar que los 
―moderados‖ intentarán quedarse con el PRD, refundarlos en términos de sus nuevos liderazgos y desde ahí 
perfilar proyectos como el de Ebrard y Mancera. 
3.- Aunque parece de risa, este tercer escenario se considera como muy probable entre el grupo más cercano a 

López Obrador. 
Consistiría en un retiro absoluto de cualquier actividad política y el dedicarse de lleno a la docencia en 
comunidades de alta y muy alta marginación, empezando por las de su estado natal, Tabasco. 
Así como lo lee suena a fantasía, pero juran los incondicionales del Peje que se trata de un largo anhelo 
personal que podría detonarse después de un segundo fallido intento por llegar a la presidencia. 

Habrá que darles el beneficio de la duda. 
Más allá de lo que haga Andrés Manuel en su futuro, en este complicado presente post-electoral su figura 

vuelve a tener una importancia más allá de cualquier duda. 
Todo el país, otra vez, estará pendiente de lo que tenga que decir una vez que el Tribunal califique la elección 
presidencial. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8990&Itemid=71 

 

 

 
 
(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
Manzanilla se filtra en el PAN 

Mientras el Yunque y los panistas opositores a Rafael Moreno Valle siguen sin ponerse de acuerdo para 
fortalecer una figura que le alcance para competir por la candidatura a la alcaldía de Puebla, Fernando 
Manzanilla les está comiendo el mandado con relativa facilidad. 

Le explico: 
El siguiente domingo, una vez terminado el proceso  electoral federal, Fernando Manzanilla arrancó de manera 
oficial sus jornadas itinerantes de gestoría pública por varios puntos de la ciudad. Pero lo que pocos saben es 
que antes (o después) de estas jornadas, abiertas para el público en general, Manzanilla se suele reunir con los 
panistas de esa región en reuniones a puerta cerrada, a quienes explica su proyecto político y su aspiración por 
sumar las simpatías de los blanquiazules.  

Ahí, abiertamente Manzanilla expresa su deseo: que los panistas lo vean con buenos ojos para convertirse en 
su candidato a la presidencia municipal, con la idea de lograr la aceptación generalizada que logre la unidad del 
PAN y se evite llegar a la confrontación y desgaste usual en los procesos de selección interna. 
Y déjeme decirle que el secretario de gobernación ahí la lleva. 

Es posible que Manzanilla esté encontrando el terreno allanado debido al factor arriba citado: el Yunque está 
funcionando con el tiempo desfasado, y a estas alturas del partido, no se ha puesto de acuerdo para proyectar 
a su propio candidato. Además de otro ingrediente: no se avizora en el horizonte una figura atractiva para 

semejante puesto: Francisco Fraile, Ana Teresa Aranda, Humberto Aguilar Coronado, Juan Carlos Espina, Pablo 
Rodríguez, por mencionar algunos, nada más ya no dan el ancho. 
Digamos que sus mejores tiempos ya pasaron. 
Creo que hasta para sorpresa del propio Manzanilla, está encontrado más coincidencias, buena disposición y 
hasta apoyos de los panistas de cepa de lo que él mismo hubiera pronosticado. 
Las reuniones no exceden de las 30 personas, precisamente para concretar este acercamiento. Las más 
exitosas han sido las organizadas en las Juntas Auxiliares. 

Pero ¿quién es la mano que mece la cuna en este mecanismo de acercamiento de Manzanilla con el panista 
aldeano? 
Son 2 los grupos que están apoyando las aspiraciones de Manzanilla. En esta ocasión hablaremos del grupo 
‗pilar‘, el cual está compuesto por 5 operadores Fernando López Rojas, director de la Tenencia de la Tierra, 

esposo de quien se estrena como diputada federal Marisa Ortiz y quien siempre se había identificado como 
estratega electoral al servicio del Yunque, incluso, obtuvo posiciones y beneficios (llegó a ser regidor y diputado 

local) gracias a la Organización. Sin embargo, su contrapunteo con Pablo Rodríguez Regordosa, en el tiempo 
cuando fue presidente del Comité Municipal y candidato a la alcaldía de Puebla le significó un ‗destierro‘ en la 
simpatía del Yunque. La gota que derramó el vaso fue cuando en plena campaña de Marisa, cambió 
radicalmente su jugada a la que el grupo conservador consideró de ‗alta traición‘, pues a media campaña optó 
por sumarse al proyecto del gobernador. De ahí la fría distancia ente la Organización y la dupla Marisa-López 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8990&Itemid=71
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Rojas. 
Pedro Gutiérrez, ex operador de Humberto Aguilar Coronado, ex candidato a diputado local y actual regidor 
panista. Su última encomienda fue encabezar las acciones de campaña al senado de Javier Lozano Alarcón, lo 
que le representó romper de una vez por todas con la etiqueta del Tigre y definirse como uno de los alfiles con 
más futuro en el proyecto morenovallista dentro del PAN.  

El dirigente estatal de Acción Juvenil, Jesús Giles Carmona, es quien tiene a su cargo los movimientos en las 
universidades y colegios para sumar a los jóvenes con Manzanilla, mientras que Pedro Plaza Montaño, 
simpatizante desde siempre de todos ‗los hijos desobedientes‘ del PAN (empecemos por Gabriel Hinojosa, 
sigamos con Huberto Aguilar y terminemos con Luis Paredes) ahora sigue su tendencia crítica hacia la 
ultraderecha sumándose de manera natural al proyecto morenovallista, y en específico, con Fernando 

Manzanilla. 
Todos ellos coordinados por Rafael Reyes, el único operador externo, pues emigró desde la efervescencia de la 

derecha de Morelos a la capital poblana. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
Congreso de la Unión y las nuevas reglas del juego 
La nueva composición en el Congreso de la Unión, el regreso del PRI al gobierno federal con un presidente 
cuestionado, las condiciones socio-políticas en México y una novedosa correlación de fuerzas tendrá 
repercusiones en el corto plazo, con alcances insospechados. 

Una de ellas será la forma de cabildear de los gobernadores de los estados de la República. 
Una vez entregado y discutido el paquete económico que el Presidente en turno entrega a la Cámara de 

Diputados en septiembre, suelen apersonarse mandatarios para cabildear entrega adicional de dinero para 
financiar programas, proyectos u obra de infraestructura. 
Es el caso del mandatario de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, militante formal del Partido Acción Nacional 
que llegó al cargo bajo las siglas de partidos como el PRD y Nueva Alianza. 
La particular circunstancia del mandatario poblano haría suponer que la gestión de recursos públicos en San 

Lázaro será más compleja que en los dos primeros años de la administración que en 2013 estará a la mitad del 
camino. 
Ya de suyo es difícil no tener un aliado poderoso en la Presidencia de la República como lo ha sido Felipe 
Calderón Hinojosa. El Ejecutivo federal no escatimó apoyo a la entidad para la realización de las grandes obras 
proyectadas. Regatear ese talante sería miope. 
La nueva administración federal encabezada por el virtual presidente electo, Enrique Peña Nieto, tendrá sin 

duda un sello personal. No será definido por el continuismo en la forma de ejercer el poder y las razones son 
evidentes. 

El nuevo tablero político en la Cámara de Diputados hace prever que la interlocución de diputados federales y 
gobernadores será distinta. Poco tendrá de parecido con la vieja praxis de rendir culto al mandatario estatal, 
disfrazada muchas veces bajo el eufemismo de ―gestión legislativa‖. 
La bancada del PRI privilegiará la agenda trazada desde la dirigencia de su partido, en un esfuerzo natural por 
legitimar la presidencia de Peña Nieto. Y eso incluye a los diputados poblanos caracterizados por su proclividad 

a consultar al gobernador del estado con afanes personales. 
Algo similar podría suceder con la bancada del PAN, que de ser segunda fuerza en la Cámara, cayó al tercer 
lugar. Sin la omnipresencia de un correligionario en Los Pinos, centrará su estrategia en el reposicionamiento 
en el imaginario del mexicano. 
Dolidos por los factores que influyeron en la derrota política y convencidos de la necesidad de recuperar 
principios doctrinales, no dudarán en hacer valer su peso en la toma de decisiones camerales para bloquear 
apoyos presupuestales adicionales, aunque en esa lógica se conviertan en dique que impida el desarrollo de los 

programas estatales. 
El enigma será la conducta del PRD y las izquierdas en el ámbito legislativo. Sin embargo un asomo al futuro 

está, paradójicamente, en el pasado reciente, cuando su clase dirigente se reunió en Acapulco con la notable 
ausencia del mandatario de Puebla. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 
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(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Bloques panistas y candidatos a la alcaldía 
Aunque la lista de aspirantes panistas a la presidencia municipal de Puebla sigue creciendo, cada 
vez es más claro que la contienda final se dará sólo entre dos grupos: los morenovallistas y los 

antimorenovallistas. Todos los demás se alinearán a estos bloques. 
El candidato a vencer del primer grupo es el secretario general de gobierno, Fernando Manzanilla 
Prieto, quien de manera sigilosa ha venido acercándose a la militancia panista a través de distintos 
operadores, entre los que figuran Fernando López Rojas, Pedro Gutiérrez Varela, Blanca Jiménez 
Castillo, Pedro Alberto Plaza Montaño, Raymundo Israel Mancilla Amaro, Sergio Quiroz Corona,Manuel 

Herrera Rojas, Sergio Quiroz Corona, Rocío Sánchez de la Vega y su novio José Sánchez Aguilar. 
La opción B del grupo morenovallista es el secretario de Salud, Jorge Fouad Aguilar Chedraui, quien 

hasta ahora se muestra más interesado en posicionarse por aire y en medios de comunicación que 
entre la membresía panista. Su operación es más mediática que partidista. 
Por el grupo contrario al gobernador Rafael Moreno Valle —entre cuyos integrantes hay que anotar a los 
dirigentes estatal y municipal del PAN, Juan Carlos Mondragón y Gerardo Maldonado; al alcalde 
capitalino Eduardo Rivera; al senador saliente Humberto Aguilar Coronado; a la ex secretaria de 
Desarrollo Social, Ana Teresa Aranda; y a la delegada federal de Sedesol,Myriam Arabian Couttolenc— el 
aspirante con más posibilidades es el presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Puebla, 

Francisco (Franco) Rodríguez Álvarez. 
Éste, sin embargo, aún no es aceptado por todos los antimorenovallistas del PAN. Su principal crítico 
es Humberto Aguilar, quien le cuestiona al dirigente del CCE de Puebla su falta de militancia 
partidista y su pertenencia a una de las familias custodias que por años han ejercido el control de los órganos 

de dirección del albiazul en la capital del estado. 
Franco Rodríguez tiene el respaldo del dirigente estatal Juan Carlos Mondragón, del alcalde Eduardo 

Rivera y de Ana Teresa Aranda. 
Este miércoles se reunió a comer con otros aspirantes panistas a la alcaldía: el diputado Juan Carlos 
Espina y la delegada de Sedesol, Myriam Arabian. En el marco de ese encuentro, efectuado en la Casona de 
la China Poblana, trascendió que estos últimos habrían manifestado su intención de declinar su 
aspiración si aquél decide inscribirse y participar en el proceso interno del PAN. 
Otro personaje de este grupo, con menos posibilidades pero que también podría colarse a la contienda 
final, es Humberto Aguilar. Tiene experiencia, discurso y relaciones, aunque le faltan operadores. 

En este grupo hay que incluir también al secretario de Gobernación del ayuntamiento de Puebla, 
Pablo Montiel Solana, y al ex presidente del Comité Directivo Municipal del PAN en la capital, Bernardo 
Arrubarrena García. 
Ambos personajes no sólo tienen influencia sobre la membresía panista de la capital, sino activistas 

en colonias y juntas auxiliares, sobre todo el primero a través de las direcciones de Atención Vecinal y 
Comunitaria y de Desarrollo Político, a cargo de dos operadores panistas: Eduardo Alcántara Montiel y 
Miguel Méndez Gutiérrez. 

Estos personajes podrían marcar la diferencia en una elección interna, en caso de que la candidatura 
del PAN a la presidencia municipal de Puebla tuviera que definirse en un proceso donde los contendientes 
fueran Fernando Manzanilla y Franco Rodríguez. 
*** 
Simón dice: 
―Estar preparados para la guerra es uno de los medios más eficaces para conservar la paz.‖ 

George Washington (1732-1799) Primer presidente de los Estados Unidos. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Rafael Von Raesfeld) 
 

México ante la crisis alimentaria mundial y el encarecimiento nacional del huevo 
Inmundo globalizado en el que hoy vivimos, tiene sin duda algunas ventajas, como la apertura de 
fronteras, intercambios comerciales, libre tránsito de personas, igualdad en derechos humanos 
universales fundamentales, movimientos sociales, etc.; además, permite a los Países, dependiendo 

de sus características internas,  especializarse en aquello que conocemos como “ventaja 
competitiva y comparativa” lo cual, les permite tener un crecimiento y posteriormente un desarrollo 
económico, indispensable para proveer de una mejor calidad de vida a sus ciudadanos. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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Sin embargo, esta interdependencia en la cual vivimos, no siempre trae consecuencias satisfactorias para los 
actores internacionales por excelencia, los Estados. Ejemplo de lo anterior, es la reciente ―crisis‖ alimentaria 
por la cual atravesamos a nivel mundial y la escasez del huevo, alimento base de la sociedad mexicana. 
Ante tal panorama es necesario exponer las causas por las cuales el precio del huevo se ha encarecido tanto en 
las ultimas semanas. En primera instancia de debe a la sequía, un fenómeno global ella cual está afectando a 

los Países agrícolas del mundo entre los cuales destacan Rusia, India, Ucrania, la Unión Europea y Estados 
Unidos, principal exportadora nivel mundial y del cual importamos materias primas; lo que ha provocado una 
crisis mundial desde mayo pasado, donde los precios del maíz han subido 52%; los del trigo, 42%, y la soya, 
31 por ciento. 
Seguida de la anterior contingencia internacional, a nivel interno se presentó un brote de influenza N7H3, 

conocida como ―gripe aviar‖, detectado el pasado 21 de junio en los municipios de Tepatitlán y Acatic, en la 
región de los Altos de Jalisco; lo cual trajo consigo la poca oferta del huevo, ya que esta región es el mayor 

abastecedor nacional que tenemos. 
Además, el acaparamiento por algunos grandes productores y especulación en el cual vivimos empeoran la 
situación. 
Es por ello que el Gobierno Federal con el objetivo de garantizar el abasto, estabilizar el mercado de este 
producto y eliminar cualquier práctica especulativa ha implementado una serie de acciones para contrarrestar 
la contingencia actual tanto internacional como nacional, con acciones como: 
La apertura de las fronteras lo que ha permitido la importación libre de 211 mil toneladas de huevo fresco para 

consumo humano y 24 mil 400 toneladas de huevo para uso industrial, además se eliminaron los aranceles de 
importación de este producto, incluidos los países con los que México no tiene acuerdos comerciales, siempre 
que cumplan con los requisitos sanitarios establecidos, permitiendo así el abasto del huevo. 
Se redoblan esfuerzos para mantener la vigilancia a los establecimientos que venden huevo y pollo a nivel 

nacional y se logró un acuerdo con la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales 
(ANTAD), para que establecimientos afiliados ofrezcan el mejor precio posible, se comprometieron también a 

que otros productos que utilizan huevo en su elaboración, como el pan, mantengan un precio justo. 
Aunado a lo anterior, se está apoyando a los productores para que recuperen en los próximos tres meses la 
parvada que tenían antes del brote de influenza aviar. A la fecha, se ha llevado a cabo la aplicación de 90 
millones de vacunas  para asegurar la contención de la gripe aviar, además, se han movilizado alrededor de 
tres millones de aves ponedoras a la granjas que han quedado libres del virus y se trabaja para que la 
repoblación alcance un ritmo mensual superior a los 4.5 millones de aves a partir de septiembre para recuperar 
lo más pronto posible las 11 millones de aves que fueron sacrificadas. 

También, el Gobierno Federal ha instalado expendios de huevo  en diversos Estados de la República como son 
el D.F, México, Aguascalientes, Veracruz, Guerrero así como nuestro Estado, se han instalado centros de abato 
en Mayorazgo, San Jerónimo Caleras y Amalucan; lo anterior para contribuir al gasto de la economía familiar. 
En este tenor, hay que destacar que gracias a la sana administración publica que ha ejercido el Gobierno 

Federal, a las políticas públicas responsables implementadas, hoy en día México tiene recursos necesarios para 
hacer frente a esta problemática mundial, e implementar acciones para mitigar y contrarrestar los efectos del 
encarecimiento de las materias primas, situación que décadas anteriores no se podía sostener llevándonos a 

crisis internas criticas. 
Bajo esta tesitura hay que recordar que es un trabajo en conjunto ciudadanía y las tres esferas gobierno. Las 
acciones a nivel Nacional se están llevando a cabo pero es necesario la cooperación de las personas para poder 
detener la especulación y el acaparamiento que solo encarece el producto, además que es necesario generar 
conciencia para la denuncia y evitar así el abuso por parte de los diversos establecimientos que venden huevo y 
pollo, por ello ponemos a su servicio en el siguiente link de denuncia: 

http://www.profeco.gob.mx/Servicios/quejas_denun.asp 
La seguridad alimentaria es un tema que exige actuar con firmeza, con determinación y con oportunidad, el 
Partido Acción Nacional lo sabe y es por ello que el Gobierno Federal humanista trabaja para garantizar un 
precio justo y proveer lo necesario para la asegurarla economía familiar y el bienestar social. 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/mexico-ante-la-crisis-

alimentaria-mundial-y-el-encarecimiento-nacional-del-huevo?category_id=63 
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(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
El soldado poblano de Don Beltrone 
Cuentan que este miércoles, durante la sesión constitutiva de la LXII Legislatura - cuyos integrantes 
entrarán en funciones de manera normal el próximo 1 de septiembre-, hubo varias sorpresas entre 

los diputados federales de Puebla, pero sin duda, la más destacada tuvo que ver con Enrique Doger 
Guerrero. 
Y es que al momento de distribuir curules, el ex rector, ex alcalde y ex diputado local fue llamado aparte de 
sus compañeros. 
¿La razón? 

Mientras a sus paisanos y correligionarios se les asignaron a través de su coordinador, Carlos Sánchez, 
a Doger se le ubicó en un sitio diferente y muy especial; en específico, dentro de la burbuja de Don 

Beltrone, mejor conocido como Manlio Fabio Beltrones, el poderoso coordinador del grupo 
parlamentario del PRI en San Lázaro. 
Así, el colmilludo ex presidente municipal de Puebla empezó a codearse con gente como Jesús Murillo 
Karam -presidente de la Mesa Directiva-, José Manzur –coordinador de los diputados mexiquenses-, Jorge 
Mendoza –alfil de TV Azteca-, Carlos Aceves,Manuel Añorve –ex candidato al gobierno de Guerrero- 
y Fernando Castro Trenti –precandidato a gobernador por Baja California-, entre otros. 
Es decir, los operadores reales de quien, en los hechos, hará las veces de factótum del Revolucionario 

Institucional en la Cámara Baja. 
Fuentes informadas aseguran que la distinción no ha sido gratuita: hace cosa de un mes, Don 
Beltrone recibió un detallado informe con los perfiles de todos y cada uno de los diputados del PRI. 
Incluso, dos semanas antes, Enrique Doger se reunió en privado con él y ahí hubo una larga plática que 

terminó por sellar la buena relación. 
Horas antes de la sesión constitutiva, el poblano recibió una llamada de Manuel Añorve para 

darle indicaciones: le dijeron que se presentara en la sala de juntas de paredes de cristal conocida 
originalmente como “El Serpentario”, aunque hoy los priístas insisten en llamarle “La Pecera”, donde le 
oficializaron su incorporación a la burbuja beltronista. 
De más está decir que esto provocó agruras y caras de fuchi en la mayoría de sus colegas de Puebla, 
quienes no daban crédito a lo que veían. Literalmente. 
Hay que recordar que Manlio Fabio es padrino político de Los Morales: Melquiades y Fernando, por lo que 
tampoco hay que descartar un buen empujón por parte del primero o del segundo o de ambos para colarlo en 

ese selecto grupo de poder. 
Y es que los que saben juran que en los últimos tiempos, la relación entre Doger y el inefable encargado del 
Comité Directivo Estatal del PRI ha mejorado de forma importante, luego de que durante la campaña de 
este 2012 sólo hubo desconfianza y recriminaciones entre ellos. 

¿Voy bien o me regreso? 
*** 
Pronto el gobierno del estado tendrá que enfrentar su primeraprueba de fuego y mostrar que 

definitivamente no se va a mostrarcomplaciente cuando se trata de uno de los suyos. 
Digo a esto a raíz de la denuncia que el pasado lunes 27 de agosto por la noche presentó en la agencia sur del 
Ministerio Público de Valsequillo, el ex director de Vialidad en el ayuntamiento de San Pedro Cholula Erick 
Francisco Cortés Escobar, por los delitos de cohecho y abuso de autoridad en contra de funcionarios de 
esa administración, en especial la tesorera Leticia Nicolasa Pérez Papaqui. 
En su denuncia, el ex funcionario municipal hace graves señalamientos, pues sostiene que le eran 

exigidos 20 mil pesos semanales a manera de cuota, para constituir un fondo económico de 
financiamiento para en su momento lanzar como candidato del PAN a la alcaldía a Marco Antonio 
Tecpanéctal, esposo de Dolores Parra. 
Los hechos quedaron asentados dentro de la averiguación previa4577/2012/SUR en contra de quien resulte 
responsable. 

En su relato, el ex funcionario manifiesta que el dinero era entregado por conducto de un empleado de 
nombre Ricardo Mata Pérez, quien funge como enlace gubernamental del ayuntamiento y además es 

encargado del programa SUBSEMUN, quien siempre le manifestó que el solo cumplía indicaciones. 
También asegura que debido a que en ocasiones no le era posible reunir esa cantidad y a veces quedaba mal, 
sufría fuertes reprimendas, por lo que se determinó cesarlo el pasado 24 de agosto, porque no estaba 
siendo “productivo” para los intereses y para el financiamiento del proyecto. 
Quizá la demanda penal no prospere, pero es un hecho que por enésima ocasión, el escándalo toca la 
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puerta del ayuntamiento de San Pedro Cholula. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
:Que Víctor Pérez Dorantes, el subprocurador de Averiguaciones Previas y Control de Procesos de la PGJE en la 

época marinista de Rodolfo Igor Archundia se convertiría en el procurador General de Justicia del Estado de 
Tlaxcala donde ha laborado en los últimos años. 

A Pérez Dorantes se le recuerda por la acusación de María Eugenia Enríquez Reyes, ex coordinadora de 
Agencias de MP, por fabricarle pruebas por presuntos nexos con el narco; es el mismo ex funcionario que salió 
ileso de un ataque a balazos cuando viajaba en convoy. 
:Que en Tehuacán reapareció el frustrado aspirante a candidato a diputado federal, el priista Marco Antonio 
Balseca Romero, durante la entrega de ―reconocimientos‖ por el triunfo de EPN que anda repartiendo como 

estampitas Alejandro Armenta Mier. 
El aplausometro priista ovacionó a Balsea como un gesto revolucionario por aceptar retirarse de la candidatura 
a la diputación y ceder este espacio a María del Carmen García de la Cadena. 
:Que quien se llevó la rechifla fue Bertha Cruz, regidora de Industria y Comercio en el trienio de Álvaro 
Alatriste Hidalgo y de entre la concurrencia salió un sonoro reproche: ―ratera‖. 
En la segunda ciudad de importancia en el estado corre con insistencia la versión del interés del ex presidente 
municipal de Alatriste Hidalgo de buscar la candidatura del PRI a la alcaldía, pero faltaría una opinión 

importante para que eso ocurra: de la OFS y de la Comisión Inspectora. 

:Que de acuerdo a un balance realizado por la empresa consultora del ex presidente del IFE, Luis Ugalde, en el 
Senado de la República extrañaban mucho la presencia del senador priista por el estado de Puebla, Melquiades 
Morales Flores. 
:Que el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Rodríguez Álvarez, la delegada de la 
Sedesol, Myriam Arabian y el diputado local Juan Carlos Espina negaron integren un bloque contra otros 

aspirantes a la candidatura del PAN a la presidencia municipal de la ciudad de Puebla. 
Con gen panista, el líder de la cúpula empresarial admite que no tiene militancia activa en Acción Nacional, 
pero de que siempre ha estado cerca de ese partido político, que nadie tenga la menor duda. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9157364 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
En Chilchotla, un preso político 

En el municipio serrano oriental de Chilchotla, ubicado en los límites con Veracruz, lo que ahí ocurre podría ser 

materia prima para un texto literario del llamado realismo mágico. 
Genético es el comportamiento de las autoridades municipales desde la época de los cacicazgos de la horca y el 
machete, cuando el poder lo ostentaban el cura del pueblo y el cacique. 
Con raíces nahuatlacas, con una población mayoritariamente indígena, en pleno siglo XXI los pobladores no 
han vencido las viejas prácticas caciquiles que han encontrado patente de corso en una priista. 
Herminia se coronó como la primera presidenta municipal en la elección de 2010, con el apoyo de Mario Marín 
Torres y Javier López Zavala, pese al acendrado machismo y al antecedente de que uno de sus hermanos huyó 

del pueblo tras un escandaloso robo y saqueo a las arcas municipales. 
Se acabó muy rápido el gusto de los priistas por derrotar al PAN que gobernaba dos trienios; la esperanza de 
un gobierno diferente se convirtió en una pesadilla y su gobernante en un motivo de cuchicheo permanente 
entre los ciudadanos, por sus excesos. 
Instalada en la Presidencia Municipal, Herminia repartió puesto a familiares directos y los incluyó a la nómina; 
fundó su propia constructora para acaparar la obra pública; de inmediato compró camionetas de lujo y la 

primera obra pública fue un camino al domicilio de su director de Obras. 
Por estos hechos y otros más relacionados a malas prácticas administrativas y contables fue denunciada por 
regidores y jueces de paz, mismos que exigieron con un plantón su renuncia. 
La denuncia presentada en febrero de este año les ha costado la cárcel a dos y denuncias penales por robo 
contra 20 ciudadanos, cumplimentadas por la Policía Ministerial. 
Es una auténtica cacería contra los priistas la propia presidenta acompaña a los ministeriales para señalar casas 
y negocios de sus correligionarios, y desde el viernes 24 está preso el regidor de Educación, Daniel León Mora, 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9157364
http://impreso.milenio.com/
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por un conflicto político. ¿Quién le oculta la verdad al gobernador?. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9157362 

 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Políticos desempleados 
A la millonaria lista de desempleados, se sumaron -a partir de ayer- un total de 17 ahora ex diputados federales 

y tres ex senadores poblanos, quienes formaron parte, durante los últimos tres y seis años, respectivamente, de 

las dos cámaras que integran al Congreso de la Unión. 
Ayer, las cámaras de Diputadosy  de Senadores (para ambas la LXII Legislatura) quedaron legalmente 
constituidas, por lo que los nuevos legisladores que integran al Congreso de la Unión rindieron protesta a sus 
cargos y ocuparon ya sus respectivos lugares. 
El nuevo presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados esJesús Murillo Karam (PRI); mientras 
tanto, el presidente de la Mesa Directiva del Senado será Ernesto Cordero Arroyo (PAN). 
Empero, el punto es que son 15 los priistas poblanos que se quedaron bailando, sin empleo y sin el tan anhelado 

hueso -federal- que todo político busca en estos tiempos de crisis económica. 
Por parte del PRI, los damnificados y ex diputados federales, son 15:  
1. Óscar Aguilar González (Distrito IV). 
2. José Alberto González Morales (Distrito VII). 
3. Janet Graciela González Tostado (Distrito V). 
4. María del Carmen Izaguirre Francos (Distrito XV). 

5. Juan Pablo Jiménez Concha (Distrito X). 
6. Blanca Estela Jiménez Hernández (Distrito IX). 
7. Alberto Jiménez Merino Francisco (Distrito XIV). 
8. Jorge Alberto Juraidini Rumilla (Distrito III). 
9. Juan Carlos Lastiri Quirós (Distrito II). 
10. Julieta Octavia Marín Torres (Distrito XVI). 
11. María Isabel Merlo Talavera (Distrito XIII). 

12. Fernando Morales Martínez (Distrito VIII). 
13. Francisco Ramos Montaño (Distrito VI). 
14. Leobardo Soto Martínez (Distrito XII). 
15. Ricardo Urzúa Rivera (Distrito I). 
Por el PAN, sólo es Augusta Valentina Díaz de Rivera Hernández; mientras que por el PVEM, el flamante 
dirigente de su partido en Puebla, Juan Carlos Natale López (Distrito XI). 

En el caso de Ricardo Urzúa, éste tal vez no sufra de trabajo al menos por más de un año, ya que posiblemente 

regrese a su cargo como legislador en el Congreso del Estado, mismo al que solicitó licencia en 2011 para llegar a 
la cámara baja en lugar de Ardelio Vargas Fosado, quien se incorporó como secretario de Seguridad en Puebla. 
Respecto al Distrito II, Juan Carlos Lastiri, también tiene trabajo por delante, pues a pesar de terminar su gestión 
como legislador, aún tiene una encomienda en el CEN del PRI como secretario de Gestión Social. 
Por cierto, estos políticos dejarán de percibir, de las arcas del erario, algo así como 150 mil pesos mensuales, los 
cuales corresponden a 75 mil 457 por dieta neta mensual, 45 mil 786 por asistencia legislativa y 28 mil 772 por 

atención ciudadana. 
Además, de otros gastos como seguros de vida, viáticos, gastos para viajes, por representación, entre muchos 
otros que no están regulados como los acuerdos políticos que se hacen por debajo de la mesa. 
En tanto, los senadores que se despiden del erario público son, por el PAN, Humberto, “El Tigre”, Aguilar 
Coronado; Jorge Ocejo Moreno y Ángel Alonso Díaz Caneja, este último aunque no fue un senador que 
representó a Puebla, sino al estado de Hidalgo, por una negociación en su partido, también es un poblano que ya 
se quedó sin chamba en el gobierno federal.    

A propósito, dicen que Díaz Caneja se irá a vivir a España con toda su familia por aquello de la inseguridad en el 
país y el estado. 
Por el PRI, los despedidos, son Melquiades Morales Flores, amigo fiel del gobierno poblano en turno, y María 
del Rosario Leticia Jasso Valencia, quien logró una curul en el Senado gracias a Rafael Moreno Valle Rosas, 
quien le cedió su lugar para ganar los comicios locales de 2010 y convertirse en Gobernador Constitucional del 
Estado de Puebla. 
Un dato interesante sobre una de las amigas fieles de la dueña del SNTE,Elba Esther Gordillo Morales, es que 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9157362
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Leticia Jasso asumió su cargo como senadora independiente y no del PAN, partido por el que el gobernador 
poblano se hizo legislador. 
Lo interesante del tema es que nuestros ―lindos‖ senadores dejarán de percibir su dieta mensual de 122 mil 
pesos redondos, más una compensación millonaria que nunca se define por los acuerdos políticos a los que están 
sometidos estos legisladores, más prestaciones como un ―seguro de vida institucional‖ por 4 millones, 880 mil 

pesos por cada año de gestión, más un seguro de gastos médico mayores por 93 mil 495 pesos mensuales, más 
un seguro de separación individualizado, en el que el senador aporta el 10 por ciento de su sueldo y la Cámara el 
mismo tanto, equivalente a 1 millón, 756 mil pesos mensuales, por seis años. 
Otras prestaciones que dejan los ex senadores, son una gratificación de fin de año (40 días de la dieta), así como 
apoyos para traslado, asistencia legislativa y atención ciudadana, los cuales no están definidos en una cantidad 

exacta. Así que el desempleo, en este caso, perjudicó directamente al PRI, toda vez que son más los militantes 
tricolores que se quedarán sin empleo y bailando sin pareja. 

En fin, mañana le cuento más sobre estos pobres políticos damnificados. 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-PoI%EDEioos-eysyIpIy%20eos&id=2110 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Lanzan señales en el CEN del PRI en contra de Fernando Morales Martínez 

Diversos actores del Partido Revolucionario Institucional (PRI) se han acercado al Comité Ejecutivo Nacional 
(CEN) priista a solicitar información y han obtenido la misma respuesta: el partido en Puebla necesariamente 
tendrá que tener cambios este año en su dirección, para que el tricolor tenga plena independencia frente al 

gobernador Rafael Morano Valle Rosas de cara a los comicios de 2013. Esa respuesta se traduce en que todo 
apunta a que muy probablemente habrá una remoción de Fernando Morales Martínez como presidente estatal 
del Partido Revolucionario Institucional. 
El diagnóstico que se tiene en el Comité Ejecutivo Nacional –refieren algunos de los priistas que han acudido a 

esa instancia– es que en Puebla hay una situación ―insostenible‖, al existir un marcado malestar entre la 
militancia y líderes de grupos por el comportamiento de Fernando Morales Martínez, quien siempre se ha 
mostrado ligado a los intereses del gobernador panista Rafael Moreno Valle Rosas y de vivir alejado de la 
mayoría de las corrientes del priismo poblano. 
Se sabe que en general en el CEN del PRI hay la determinación de revisar el actuar de las dirigencia priistas en 
los estados gobernados por el Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD), y 

obligarlas a que de ahora en adelante se deben manejar de manera autónoma e independiente de los intereses 
de los poderes Ejecutivos de esas entidades. 
Tal situación explica porque desde la cúpula nacional del tricolor se decidió que el edil con licencia de San 

Martín Texmelucan, Carlos Sánchez, fuera nombrado como coordinador de los diputados federales priistas de 
Puebla. Su designación no solamente obedece a la cercanía que este personaje tiene del secretario de Finanzas 
del PRI, Jorge Estefan Chidiac, sino porque es un político que no  tiene compromisos con el grupo político de 
Rafael Moreno Valle Rosas. 

En cambio se impidió que la coordinación recayera en el ex candidato a la gubernatura y ahora diputado de 
representación proporcional, Javier López Zavala, o en José Luis Márquez Martínez quien será legislador por 
Zacatlán, debido a que ambos se les ve como priistas controlados por el gobierno del estado. 
Ante esas nuevas condiciones que empiezan a surgir en el PRI, una vez que el tricolor ha logrado su regreso a 
Los Pinos, pareciera que Fernando Morales estaría ya explorando una salida justificada del partido. A eso 
obedece el anunció de que pugnará para que el próximo año la militancia designe a la mayoría de los 
candidatos a ediles.  Esa exigencia no suena convincente, pues este personaje como líder del tricolor sólo 

colocó a amigos en los principales puestos del instituto político que dirige. 
Su estrategia pareciera que se orienta a decir que al no encontrar eco en el PRI su propuesta de elegir a los 

próximos candidatos con la participación de la militancia, opta por salir de la dirección del partido. 
Ante el posible escenario de cambio de dirigentes, por ahora, solamente se perciben a dos priistas que podrían 
aspirar a la presidencia del Partido Revolucionario Institucional y son distantes del grupo de Moreno Valle. Ellos 
son: el legislador local Lauro Sánchez y el todavía legislador federal Alberto Jiménez Merino.  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lanzan-senales-en-el-cen-del-pri-en-contra-de-
fernando-morales-martinez_id_12804.html 

 
(Editorial) 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-PoI%EDEioos-eysyIpIy%20eos&id=2110
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lanzan-senales-en-el-cen-del-pri-en-contra-de-fernando-morales-martinez_id_12804.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lanzan-senales-en-el-cen-del-pri-en-contra-de-fernando-morales-martinez_id_12804.html
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ENLACE: resultados esperados 
En Puebla, siete de cada 10 alumnos de primaria y secundaria en promedio obtuvieron resultados insuficientes 
y elementales en la Evaluación Nacional para el Logro Académico (ENLACE), aplicada por la Secretaría de 
Educación Pública (SEP), lo cual refleja los magros avances en el dominio de asignaturas como español, 

matemáticas y ciencias. 
Seguramente los datos que se presentan en la edición de hoy no sorprenderán a la mayoría de nuestros 
lectores, habituados ya a noticias en las que el desempeño educativo estatal, cuando es evaluado, resulta con 
las más bajas calificaciones posibles. 
Es también justo hacer hincapié en que los datos de ENLACE no son responsabilidad de la actual administración 

estatal sino de la que le precedió.De todas formas, lo más grave es que en el gobierno estatal vigente, que está 
próximo a cumplir sus dos primeros años de gestión, no aparece por ningún lado un plan educativo integral 

orientado a lograr remontar el bajo nivel que se exhibe en la prueba ENLACE y que es palpable en otras 
muchas facetas de los educandos y los maestros.Pareciera que las prioridades de la SEP en este momento se 
limitan a asuntos cosméticos, como la creación de un nuevo uniforme único, o periféricas al proceso de 
enseñanzaaprendizaje, como puede ser el supuesto desaliento a la ingesta de comida chatarra.Es en verdad 
lamentable que gobiernos vayan y vengan sin que el sistema educativo tenga la reforma que se merece, para 
lograr que los alumnos cuenten con los conocimientos y habilidades necesarias para desarrollarse plenamente 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/enlace-resultados-esperados_id_12803.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 

 
Ayer se llevó a cabo la instalación de la Legislatura número 62 para que inicien formalmente sus acciones el 
próximo 1 de septiembre cuando reciban el último informe de gobierno del Presidente Felipe Calderón, quien 
aún no define si aceptara el debate con los nuevos legisladores. 

Al acto protocolario tanto en la Cámara de Diputados como en la de Senadores, se presentaron sin problema 
los legisladores provenientes de los partidos de la izquierda, solo se manifestaron con pancartas, pero 
acudieron a tomar protesta de sus cargos, esos que se derivaron de la elección que aún no terminan de 
aceptar, al menos su ex candidato Andrés Manuel López Obrador. 
Solo confirmaron la creación de su Frente Legislativo Progresista para hacer valer su fuerza y hasta ahí 
llegaran. 
Lo que sin duda fue muy emotivo fue la presencia de Alonso Lujambio después de 7meses de agresivos 

tratamientos contra el cáncer. Con una apariencia clásica en las personas que padecen este terrible problema, 
el ex secretario de Educación Pública fue ovacionado por sus compañeros senadores, gesto que él agradeció de 

pie, con todo el esfuerzo que eso implica ahora para él. 
En una muy emotiva entrevista que Joaquín López Doriga le hizo en su noticiario de medio día, el hoy senador 
hablo de cómo le ha cambiado la vida en estos siete meses pero agradeció sin duda estar vivo, pues solo le 
daban 3 meses de supervivencia desde aquel anuncio fatal. 
Sin duda un hombre de gran fortaleza que lucha por su vida hasta el máximo aliento. 

Al que no le fue tan bien como esperaba, fue a Javier Lozano Alarcón pues creía que tendría alguna de las 
vicecoordinaciones de la fracción parlamentaria de PAN, pero se quedó con las ganas ya que esas posiciones 
fueron para la hermana del Presidente Felipe Calderón, faltaba menos, designaciones directas del Presidente 
del partido Gustavo Madero. No cabe duda que es escándalo con MVS donde lo evidenciaron como el portavoz 
del chantaje del gobierno federal, si le pego al ex Secretario del Trabajo y al ex titular de la COFETEL. 
Esta es una muestra muy clara de ello. 

CONFETI...la que se llevó su novatada fue la ex velocista Ana Gabriela Guevara, hoy senadora por el Partido 
del Trabajo...llego a su toma de protesta a la Cámara de Diputados, en San Lázaro... ¿acaso no le avisaron 

donde era el acto protocolario?... ¿acaso no acudió a sus cursos de preparación que les dieron a todos los 
nuevos senadores?...lo cierto es que fue la burla de muchos en las redes sociales. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4781 

 

 

 
 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/enlace-resultados-esperados_id_12803.html
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4781
http://www.contraparteinformativa.com/
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(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Estrena Héctor Alonso millonaria residencia 
El diputado el Partido Nueva Alianza en Puebla (Panal), Héctor Alonso Granados, acaba de estrenar una lujosa 
residencia valuada en 9 millones de pesos en el Fraccionamiento Villa Satélite La Calera. 

Alonso Granados es un legislador muy cercano al gobernador de Puebla Rafael Moreno Valle Rosas. Parece que 
la crisis le hace los mandados y la austeridad no es lo suyo. 
La residencia se encuentra en la calle Nebulosa, frente a la calle Luna de dicha colonia y en el último mes ha 
sido remodelada y se le han instalado novedosos sistemas de seguridad. 
El millonario diputado ha tratado de cubrirla lo más posible para que no se vea su interior e incluso le alzó la 

barda y cerró  algunas partes que hacían visible el jardín de la misma. 
La propiedad estuvo en venta durante tres años y fue hasta hace poco que el diputado la compró sorprendiendo 

a propios y extraños. 
A decir de los vecinos, la llegada de Héctor Alonso traerá cosas buenas y malas pues se caracteriza por llevar 
beneficios a diversas colonias con motivo de sus aspiraciones políticas. 
Lo malo es que goza de mala reputación, es considerado soberbio, altanero, prepotente e incluso tiene una 
denuncia por homofobia en contra de un trabajador del Congreso del estado. 
Héctor Alonso ha retado a golpes a reporteros y trabajadores del mismo Congreso estatal. 
Los vecinos de la zona esperan que de verdad el diputado lleve servicios sociales de calidad y no solo quiera 

sorprender pidiendo el voto en épocas electorales a favor de quien en ese momento le convenga. 
La colonia La Calera es considerada zona panista y paradójicamente, ahí viven además el presidente del PRI 
Fernando Morales Martínez, la senadora Blanca Alcalá Ruiz y el diputado federal suplente Jorge Ruiz Romero. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
Marín y el 'hubiera' si existe 

Los Senadores mexicanos que conforman la Legislatura del 2012 al 2018 rindieron protesta ayer como marca la 
ley. Y ayer mismo "hubiera" sido un día histórico para Mario Marín Torres, pues el exgobernador de Puebla se 
"hubiera" convertido en Senador por Puebla. Así es que para este caso y otros más de la política, el "hubiera" si 
existe. Veamos. 
1.- Si Javier López Zavala "hubiera" ganado las elecciones de gobernador de Puebla, su padre político, o sea 
Mario Marín, se "hubiera" convertido en Senador de la República, aunque sea con la representación proporcional 
o primera minoría. 

2.- Convertido legalmente en ex gobernador y en los hechos en gobernador influyendo en toda de decisión de 
López Zavala, Marín "hubiera" rendido protesta ayer como Senador de la República, acompañado de su familia 
(la primera, no la relegada) y "hubiera" terminando festejando el nuevo encargo que le da la República con sus 

incondicionales y cómplices. 
3.- Mario Marín sería hoy Senador de la República pese a su desprestigio personal, profesional y político. El 
mundial y vergonzosamente conocido como "El gober precioso", "hubiera" sido nombrado candidato a Senador 

siempre y cuando López Zavala y él, "hubieran" ganado la elección de gobernador. 
4.- Y con Marín como Senador, los poblanos "hubieramos" tenido que cargar la tragedia y la vergüenza de tener 
un tipo como él, representando al Estado por otros seis años. Desde luego, si es que Zavala "hubiera" ganado la 
gubernatura. 
5.- Sus cómplices y pillos ya estuvieran festejando un triunfo más de su jefe. Javier García Ramírez no 
anduviera huyendo en centroamérica y por el contrario, "hubiera" estado ayer en el Senado acompañando a su 
jefecito. 

6.- Pero como el marinismo no pudo continuar en el poder para fortuna de Puebla, Marín no está en el Senado 
de la República. Bendito sea el señor. 
El Verdugo 

Diferentes versiones se difundido en relación al ataque que sufrieron dos espías gringos a manos de agentes 
federales mexicanos la semana pasada en Tres Marías en el Estado de Morelos. Lo cierto es que uno de los 
ciudadanos norteamericanos manejaba la camioneta blindada y baleada. El Verdugo dice: lo detuvieron porque 
¡no portaba licencia de manejo!; le quisieron "bajar una lana" e intentó "pelarse". Ja ja ja. Gracias 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 
 

 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 30 de Agosto de 2012 

 
 

 45 

 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Petróleo y crimen 
La madrugada de ayer miércoles se registró una balacera en un poblado cercano al aeropuerto de Huejotzingo -

afuera de un Oxxo ubicado en la carretera federal a la altura de Santa María Zacatepec- en el que fallecieron 
tres individuos, dos de los cuales están identificados y hay indicios, señalados por la Procuraduría General de 
Justicia de Puebla, que en otro punto de la zona fue asegurada  una pipa de combustóleo posiblemente 
relacionada con los hechos. 
Hasta ahora hay demasiadas especulaciones sobre el móvil y quién ordenó que se actuara de esa forma, sólo 

que hay datos concretos que son parte de las primeras investigaciones oficiales. A saber, la procedencia de los 
autos involucrados de los autores y las víctimas que son el Distrito Federal y del Estado de Nuevo León; la 

ordeña permanente de los ductos de Petróleos Mexicanos que cruzan la entidad en especial en esa zona; y el 
uso de armas de distintos calibres, algunas de ellas sólo usadas por organizaciones criminales. 
Ayer, Ardelio Vargas Fosado, secretario de Seguridad Pública estatal, informó que recientemente reforzaron la 
vigilancia en los ductos de Petróleos Mexicanos que atraviesan la entidad poblana para prevenir el escandaloso 
robo de combustible. Hay un Centro Regional de Operaciones de la Policía estatal en la zona donde ayer se 
registró la balacera y donde hay el antecedente de la ordeña de combustible. 
Los cuerpos se seguridad estatal, el Ejército y personal de seguridad física de Pemex participan en la vigilancia 

de ductos en otras partes del estado, concretamente en la Sierra Norte. Para ello hay un recorrido aéreo que 
registra las incidencias en instalaciones de PEMEX. ―Es una modalidad en Puebla, ya en otras partes del país se 
ha hecho, entonces inclusive se habla de aviones no tripulados para estar registrando estas caídas de presión‖ 
que en los hechos son los robos constantes de combustibles. 

Con la información de las naves sobre lo que sucede en los ductos combinados con la plataforma tecnológica del 
C4 pretenden registrar los incidentes en tiempo real, por ello hay elementos para explicar que en una semana 

encontraron por lo menos una ordeña de combustible en la entidad sin descartar el torton con petróleo robado 
que fue abandonado cerca del Aeropuerto Internacional Hermanos Serdán, en Huejotzingo. 
Es muy rápido para que las autoridades concluyan una hipótesis certera de los lamentables hechos de Santa 
María Zacatepec, pero está ahí como una constante el robo de los ductos que trasladan materiales de Pemex a 
sus refinerías y centros de distribución y que representan miles de millones de pesos en pérdidas anuales que 
van a los bolsillos de algunos. 
Quizá sea coincidencia pero ayer el Departamento del Tesoro estadounidense sancionó a una empresa mexicana 

de servicios petroleros, propiedad de Francisco Antonio Colorado Cessa, quien ya había sido reconocido como 
narcotraficante y que está bajo custodia de Estados Unidos, mientras espera ser juzgado por cargos de lavado 
de dinero. 
La medida prohíbe a firmas e individuos estadounidenses que participen en negocios con la empresa 

 Petroservicios SA de C.V., además de congelar cualquier activo que la compañía posea bajo la jurisdicción de 
ese país. Colorado Cessa está vinculado a Los Zetas, que utilizaban esa empresa petrolera para lavar el dinero 
sucio que ganan con el crimen organizado.  

No hay duda, el petróleo en México está vinculado al crimen y por qué no estrechamente relacionado con sus 
ganancias. 
http://www.ngpuebla.com/node/37732#.UD9Rb8HiaNY 

 
(Angelopolitanas) 
 

Luego de que Juan Carlos Mondragón anunció que desea una prórroga de un año a su plazo para dirigir al 
Partido Acción Nacional en el estado y en caso de que la dirigencia nacional decida lanzar la convocatoria y abrir 
el proceso, él competirá, ya hay panistas de viejo cuño que son consejeros y le darán su apoyo para encabezar 
al PAN a la diputada federal Blanca Jiménez.  
No es un tema menor porque esos votos serán definitivos para la elección del próximo dirigente estatal de 

Acción Nacional y es que se sienten excluidos por la dirigencia local panista de la toma de decisiones y no 
apostarán a la polarización sino harán todo porque el PAN mantenga la mayoría de las presidencias municipales 

y ser la mayoría en la Cámara.  
¿Quién lo dijera hasta hace poco? El panismo tradicionalista estableciendo distancia de la actual generación que 
domina a su partido, pero sobre todo con la idea clara de mantener al PAN en el poder estatal. Sus votos son 
definitivos para formar mayoría y más de uno ya le firmó a la diputada Jiménez.  
@  

http://www.ngpuebla.com/node/37732#.UD9Rb8HiaNY
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Los ―Chuchos‖ de la Nueva Izquierda perredista ya tienen fecha para la instalación de lo que será el nuevo 
consejo estatal del Partido de la Revolución Democrática en Puebla. Será el 8 de septiembre en un hotel de la 
capital, sólo que preparan con mucho cuidado la convocatoria para que sea publicada; no quieren correr ningún 
riesgo estatutario. Pasada la primera aduna, tienen pensado convocar para a los primeros días del mes patrio a 
la primera sesión de los consejeros perredistas, quienes recibirán línea para elegir a su futuro dirigente estatal, 

al secretario general y los demás espacios de dirección y del propio consejo estatal del PRD poblano.  
Por esa razón Nueva Izquierda, Bejaranos, Adnes, Cerezos y otros grupos del sol azteca, andan en bloque 
visitando consejeros en varios municipios del estado, en ocasiones espantándolos con el ―petate del muerto‖ de 
que el gobierno quiere intervenir en dicho partido.  En el fondo, lo único que pretenden es que nadie les eche a 
perder su fiesta y tengan la plena libertad de repartirse los puestos de la burocracia perredista. Los acuerdos de 

estas tribus están avanzados, los consejeros solo validarán y no dejarán el poder en el PRD poblano. Ya llegaron 
a acuerdos y no se ve que haya cómo frenarlos y menos quién pueda hacerlo.  

@ 
Un asunto caliente es el que apareció en el municipio de San Gabriel Chilac, puesto que la confrontación política 
actual también es religiosa; por un lado las autoridades municipales que son del Partido del Trabajo, los 
comuneros, grupos religiosos de la región y organizaciones sociales de Tehuacán que están apoyando al padre 
Anastasio Hidalgo, conocido como el padre ―Tacho‖,  para que mantenerlo como párroco.  
Enfrente hay otro bloque de pequeños productores, comerciantes y miembros de los partidos de la Revolución 
Democrática, PRI y PAN que traen ―bronca‖ con las autoridades municipales y con los comuneros, a raíz de la 

muerte de uno de ellos. Ellos pidieron al obispo de Tehuacán que separara al ―Padre Tacho‖ de San Gabriel 
Chilac y casi lo consiguen. 
 Ambos grupos están cada día más confrontados, nadie cede y las pasiones en Chilac son fáciles de desbordar, 
además hay grupos sociales y de los derechos humanos como el que encabeza Martín Barrios de Tehuacán, más 

otros que forman parte de la red de organizaciones no gubernamentales, que están dispuestas apoyar con todo, 
y hasta donde dé, al cura. 

http://www.ngpuebla.com/node/37733#.UD9Rl8HiaNY 
 
(Leticia Torres/Ojos de Mujer) 
 
Maldonado regresará a la ciudad de México 
Hace un par de semanas, Luis Maldonado Venegas apareció a nivel  nacional en los promocionales del SNTE en 
donde la organización intenta contrarrestar el bajo golpe publicitario que sufrió a partir del lanzamiento del 

documental "De panzazo" que dejó en evidencia la crisis educativa que vive México desde hace décadas.  
La aparición del funcionario poblano no sólo deja en evidencia la cercana relación del titular de la Secretaria de 
Educación Pública con la líder nacional del SNTE, Elba Esther Gordillo sino la posibilidad real de incorporarse al 
gobierno federal entrante encabezado por Enrique Peña Nieto.  

En la entrevista publicada en este medio este miércoles, Luis Maldonado no pudo negar la posibilidad de dejar 
Puebla. Reconoció su cercanía con el presidente electo e incluso su lenguaje corporal lo delató por completo. 
Luis Maldonado Venegas tiene prácticamente  un pie dentro de la SEP federal, posición de la maestra y nadie 

más conveniente que alguien como Maldonado.  
Al cuestionarle sobre su aparición en medios nacionales, dando la postura oficial sobre la educación en México, 
el funcionario federal explicó que son fragmentos extraídos de un documental del SNTE , "pero sacaron los 
fragmentos para contrarrestar De Panzazo, aprovecharon" dice entre risas.  
La realidad es que Luis Maldonado Venegas dejará Puebla. Regresará a la ciudad de México en donde radica su 
familia y ocupará uno de los cargos más importantes y controversiales de un gobierno y sobre todo de este que 

llega con una carga inmensa en la espalda sobre su legitimidad. 
http://www.ngpuebla.com/node/37730#.UD9Rz8HiaNY 
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